Berufs-Analyse für Kim Kardashian

ASTRODATA AG Chilenholzstrasse 8 CH-8907 Wettswil Tel. +41 (0)43 343 33 33 Fax +41 (0)43 343 33 43

Berufs-Analyse für Kim Kardashian

11.03.2021/@1801041

Geburtstag: Dienstag, 21.10.1980

Lokalzeit: 10.46

Geburtsort: Los Angeles Breite: 34.0400 Länge: -118.1500

Methode:

Weltzeit (GT): 17.46

KOCH

Planeten

	Planet		im Zeichen	im Haus (ged.)
\odot	Sonne	28° <u>∩</u> 29 Min. 8 Sek.	Waage	11. Haus (11)
((Mond	28° → 9 Min. 20 Sek.	Fische	3. Haus (4)
ğ	Merkur	19 ° Mt 48 Min. 30 Sek.	Skorpion	12. Haus (12)
Q	Venus	19° 🎧 36 Min. 15 Sek.	Jungfrau	9. Haus (9)
♂	Mars	6° 🔀 47 Min. 43 Sek.	Schütze	12. Haus (12)
4	Jupiter	28° mp 52 Min. 9 Sek.	Jungfrau	10. Haus (10)
ţ	Saturn	3 ° <u>∩</u> 41 Min. 20 Sek.	Waage	10. Haus (10)
	Uranus	24° Mt 12 Min. 24 Sek.	Skorpion	12. Haus (12)
Ψ	Neptun	20 ° 🔀 35 Min. 12 Sek.	Schütze	1. Haus (1)
Υ	Pluto	21° <u>∩</u> 58 Min. 3 Sek.	Waage	10. Haus (11)
ಬ	Mondknoten	16 ° റ്റെ 17 Min. 13 Sek.	Löwe	9. Haus (9)
Q k	Chiron	16 ° ♂ 40 Min. 49 Sek.	Stier	5. Haus (6)
•	Lilith	22 ° <u>∩</u> 14 Min. 24 Sek.	Waage	10. Haus (11)
Ac	Aszendent	13 ° 🔀 43 Min. 26 Sek.	Schütze	
Mc	Medium Coëli	28 ° ₩ 26 Min. 31 Sek.	Jungfrau	



Inhaltsverzeichnis

EINLEITUNG	4
Berufswahl als eine unserer wichtigsten Entscheidungen	4
Zufriedenheit mit dem Beruf	5
Wenn Berufsarbeit immer anspruchsvoller wird	6
Astrologie hilft, uns neu zu verorten	6
I. LEBENSAUFGABEN UND LEBENSZIELE	
A. MOTIVIERENDE LEBENSZIELE	8
Mit Selbstdisziplin Ideale verwirklichen	9
Unerbittliche Wahrheitssuche im Namen der Sache	10
Eine kreative Spannung zwischen vorsichtigen und expansiven Ten	denzen11
B. ENTWICKLUNGSAUFGABEN	12
Lernen, Stellung zu beziehen und sich verbindlich zu engagieren	14
Mut zum Risiko entwickeln	
Vom Bedürfnis nach Bestätigung zu echter Eigenständigkeit	16
Kommunikation zu Ihrer Aufgabe machen	
C. ANLAGEN UND FÄHIGKEITEN	
1. Ihre Art, an die Belange der Existenz heranzugehen	18
Zwischenmenschliche Beziehungen pflegen	18
Idealistisch und romantisch	
2. Praktische Zielsetzungen und berufliche Durchsetzung	
Eine Faszination für Beziehungsthemen	
Ideale verwirklichen	
Kampf für die Gerechtigkeit	
Innerliche Auseinandersetzung	
3. Art des Denkens und kommunikative Fähigkeiten	
Forschergeist	
Im Kontakt mit der unsichtbaren Ebene	
II. IHRE RESSOURCEN UND IHRE BEZIEHUNG ZU GELD UND MATERIEL	
WERTEN	
Verankert in der Magie der Struktur	
Einen öffentlichen Auftrag annehmen	
Wo sind die Grenzen des Wachstums?	
III. IHRE EINSTELLUNG ZUR ARBEIT UND IHRE ARBEITSATMOSPHÄHRI	
Produktivität in der Praxis beweisen	
Die Kunst, die Arbeit nach ästhetischen Prinzipien zu gestalten	
Mit dem Blick nach vorne zielbewusst agieren	
Zu feinsinnigen Aufgaben berufen	
IV. IHRE BERUFUNG UND GESELLSCHAFTLICHE VERWIRKLICHUNG	
Mit Liebe zum Detail etwas Aesthetisches in die Welt tragen	
Der Welt Ihren inneren Reichtum schenken	
Ein gutes Mass in allen Dingen	
Jenseits ausgetretener Pfade wandeln	
Das Recht auf freie Meinungsäusserung	39





EINLEITUNG

Schon als Kind haben uns die Erwachsenen immer wieder gefragt, was wir denn einmal werden wollten. Spätestens in diesem Moment wurde uns bewusst, dass wir aus der Sicht der Gesellschaft noch nichts sind. aber vielleicht ein aufregendes Entfaltungspotenzial vor uns haben. Noch ganz in unseren Träumen gefangen, lernten wir, dass aus den vielen Möglichkeiten, die uns scheinbar offen standen, wir eine Auswahl treffen mussten. So machten wir uns in der Folge daran, durch Begeisterung für das, was uns faszinierte, aber auch durch Auswahl und Ausschluss von Unpassendem etwas zu werden. Während zu Beginn die Stimme unseres Herzens meist noch stark spürbar war und uns dazu antrieb, einen Weg zu wählen, über den wir die Aussicht hatten, uns selbst zu verwirklichen, hörten wir im Laufe der Zeit aber immer mehr auf die gutgemeinten Ratschläge unserer Eltern und der Erwachsenen unserer Umgebung. Damit wurden wir zwar realistischer, aber es kann sein, dass wir uns in eine Richtung begaben, bei welcher unsere Selbstverwirklichung auf der Strecke blieb. Wir fokussierten uns auf einen Beruf, der gesellschaftliche Akzeptanz und gutes Einkommen versprach, unsere besonderen Fähigkeiten jedoch zuwenig berücksichtigte und unseren Bedürfnissen nicht gerecht wurde. Dann mag es in einem zweiten Anlauf erforderlich werden, die Weichen neu zu stellen, uns anders auszurichten und neues Wissen zu erlernen, um mit Erfolg das tun zu können, was uns anspricht oder gar begeistert.

Aber auch wenn wir das Glück hatten, gleich von Anfang an auf das zuzusteuern, was unser Herz erfreut und unsern Wissensdurst herausfordert, kann es sein, dass im Laufe der Zeit eine Neuevaluation unserer früheren Wahl erforderlich wird, damit wir das, was wir tun, weiterhin als spannend und erfüllend erleben.

Berufswahl als eine unserer wichtigsten Entscheidungen

Tatsächlich ist die Berufswahl eine der wichtigsten Entscheidungen, die wir im Leben treffen. Rund ein Drittel unseres Lebens und die Hälfte unserer Wachzeit verbringen wir bei einem Vollpensum an der Arbeit und auf dem Weg dazu. Der Rest unserer Zeit wird für Verpflegung, Beziehung, Familie, Hobbys, Entspannung sowie Informationsbeschaffung und -austausch verwendet. Dabei ist es aufschlussreich zu wissen, dass die bezahlte Berufstätigkeit in die aktivste Wachzeit fällt, das heisst vormittags und nachmittags. Der Beruf nimmt also den wichtigsten Teil unseres Lebens in Anspruch und bestimmt daher nicht nur den Verlauf unseres Lebensplans - den manche als Schicksal erleben -, sondern auch unsere soziale Rolle innerhalb des gesellschaftlichen Kontextes.



Dabei hängen Glück und Unglück, Zufriedenheit und Verdrossenheit sowie Erfolg und Misserfolg im Leben eng mit unserer Berufswahl zusammen. Die Arbeitswelt prägt nämlich unser Leben in seiner ganzen Fülle. Sie entscheidet häufig darüber, welche Beziehungen wir knüpfen, auf welche Weise wir Kämpfe mit Rivalen und Konkurrenten ausfechten, wir bestimmte Rollen übernehmen und inwiefern wir dabei jene Qualitäten zur Entfaltung bringen, die uns zutiefst wichtig sind. Über den Beruf erfüllen sich lang ersehnte Lebensträume, wir erfahren Bestätigung über die Position, die wir innehaben und die Entfaltungsmöglichkeiten, die uns offenstehen. Im beruflichen Bereich werden aber auch Träume begraben und Hoffnungen zerstört. So ist der Arbeitsplatz ein Übungsfeld für unser Potenzial und unsere Kompetenz, die je nach individueller Disposition mit mehr oder weniger Erfolg zur Geltung kommen.

Zufriedenheit mit dem Beruf

Umso wichtiger ist es, dass wir mit unserer Tätigkeit und unserem Berufsalltag, die zum grossen Teil mit unserer Berufswahl zu tun haben, zufrieden sind. Sonst vergeuden wir unnötige Kraftreserven, leiden unter mangelnder Anerkennung, geraten immer wieder in heftige Auseinandersetzungen mit Kolleginnen und Kollegen oder Vorgesetzten und sind uns dabei nicht sicher, auf welche Talente wir zurückgreifen können. Dies ist aber wichtig, um uns gemäss unseren Fähigkeiten in das Arbeitsgeschehen zu integrieren. Ansonsten lassen wir uns vielleicht ziel- und planlos von einem Job zum nächsten treiben, klagen über fehlende Motivation und empfinden die Arbeit als Last und als Schattenpol der Lebensfreude.

Es kann aber auch sein, dass wir das Problem nicht darin sehen, dass wir zu wenig motiviert sind, sondern es uns an Anerkennung für unsere Leistungen fehlt. Eine zugespitzte Form davon charakterisiert die Arbeitslosigkeit. Nicht nur müssen wir in diesem Fall den Verlust unserer materiellen Absicherung befürchten, sondern wir leiden auch psychologisch unter der Situation. Die Kontrolle über unser Leben scheint uns zu entgleiten, und wir fühlen uns der Willkür der anderen ausgesetzt. Vielleicht sehen wir im Falle des Verlustes unserer Stelle das Problem darin, dass keine weitere im Angebot ist. Es kann aber auch sein, dass es an solchen nicht fehlen würde, wir aber realisieren, dass an einem neuen Arbeitsort der gleiche Stress und die gleichen Belastungen auf uns warten dürften, unter denen wir bereits in unserem früheren Job litten. Warum dies so ist und was uns genau fehlt, wissen wir jedoch häufig nicht. Denn wir haben die Verbindung zu unserem Lebensantrieb und zu unseren Kernmotivationen zugunsten konventioneller gesellschaftlicher Ziele gekappt, sodass wir nicht zu dem zu-



rückfinden, was uns aufgrund persönlicher Visionen und eines inneren Feuers antreibt.

Wenn Berufsarbeit immer anspruchsvoller wird...

Das Problem liegt in vielen Fällen darin, dass im Zusammenhang mit der Digitalisierung, die seit der zweiten Dekade des 21. Jahrhunderts immer stärker um sich greift, die zu bewältigende Informationsflut und das geforderte Wissen am Arbeitsplatz massiv zugenommen haben. Zusammen mit dem Bedürfnis, auch im privaten Bereich auf dem Laufenden zu sein, leiden Ruhe und Erholung, und es entsteht eine permanente Unzufriedenheit, die aufs Gemüt schlägt. Umso wichtiger ist es deshalb, dass wir uns gemäss unseren individuellen Fähigkeiten am Arbeitsplatz einbringen können, aber auch wissen, wo wir Schwächen haben, damit wir daran arbeiten können. Nur so sind wir gewappnet, um den Herausforderungen einer Welt, die sich ständig verändert, kompetent begegnen zu können.

Astrologie hilft, uns neu zu verorten

Die Astrologie kann dabei grosse Dienste leisten. Auch wenn wir aufgrund einer problematischen Anpassung an die Umstände oder die Erwartungen anderer - in der Kindheit und Jugend insbesondere Eltern und Erziehungspersonen - schon früh lernten, zugunsten angeblicher Sicherheit unser Licht unter den Scheffel zu stellen, weiss die Astrologie, wie und in welchen Bereichen dieses Licht scheinen möchte. Sie weiss auch um die Hindernisse, die unserer beruflichen und persönlichen Verwirklichung im Wege stehen mögen. Weiter ist sie in der Lage zu beschreiben, was wir tun könnten und welche Qualitäten zum Ausdruck kommen sollten, wenn wir unserer Berufung folgen oder aber einen Beruf ausüben, der lediglich dem Broterwerb dient.

Der eigenen Berufung folgen erfordert allerdings in den meisten Fällen einen konsequenten und bedingungslosen Einsatz und ist deshalb nicht jedermanns Sache. Im Gegensatz dazu fordert uns ein Broterwerbsjob, bei dem eine spezifische Aufgabe als Teil einer Routinearbeit zu einem vereinbarten Preis ausgeübt wird, viel weniger ab. Üben wir eine Arbeit aus einem solchen Grund aus, verlagern wir meistens unsere nicht realisierten Begabungen in den Freizeitbereich, und dies charakterisiert die Situation vieler Menschen heute. Bei der Beurteilung der beruflichen Möglichkeiten ist es deshalb wichtig, sich der Unterscheidung zwischen Erwerbstätigkeit und Berufung bewusst zu sein.

Wenn Sie im Folgenden die Analyse Ihrer beruflichen Möglichkeiten lesen, ist es wichtig, sich klar zu sein, dass in der Berufswahl nicht nur Ihre Stärken entscheidend sind, sondern häufig ebenso sehr die Überwindung vorhandener Schwächen durch Übung und Selbstdisziplin. Dies hängt auch damit zusammen, dass wir bei der Betrachtung der



beruflichen Möglichkeiten, die das Horoskop nahelegt, nicht davon ausgehen sollten, diese liessen sich ohne unser Zutun verwirklichen. Das Horoskop zeigt zwar eine Richtung an und ermutigt uns, einen bestimmten Weg zu gehen, aber die Motivation, Kraft und Energie dazu muss von uns selbst kommen und ist, in den meisten Fällen, mit einer Willensanstrengung verbunden. So können wir Ihnen mit dieser Analyse die Richtung zu mehr beruflicher Erfüllung aufzeigen. Die dazu nötigen Schritte müssen Sie aber selbst tun!



I. LEBENSAUFGABEN UND LEBENSZIELE

In diesem ersten Teil werden verschiedene Themen besprochen, welche sich nicht nur auf den Beruf beziehen, sondern überhaupt Ihre Lebenseinstellung betreffen, womit Sie sich identifizieren und welchen Dingen Sie eher ausweichen. Dabei werden Erkenntnisse der modernen Astrologie berücksichtigt, wonach nicht nur jene Bereiche, die mit Energie besetzt werden für den Lebenslauf von Bedeutung sind, sondern ebenso stark die Themen, die vom Bewusstsein verdrängt werden und aus dem Unbewussten heraus unsere Gedanken, Gefühle, Werte und Zielsetzungen massgeblich bestimmen. Natürlich lassen sich die verschiedenen Bereiche nicht streng auseinander halten - schliesslich wissen wir aus der Betrachtung Ihres Horoskops nicht mit letzter Sicherheit, was Sie von Ihren Anlagen angenommen haben und welche Teile davon Sie verdrängen und auf andere Menschen projizieren. Wir haben dennoch versucht, für dieses Kapitel eine Unterteilung vorzunehmen: Zuerst werden Lebensziele beleuchtet, die starken motivierenden Charakter auf Sie ausüben dürften. Dazu können starke Aspektfiguren gehören, welche sich wie 'Teilpersönlichkeiten' manifestieren und Ihre Persönlichkeit in unterschiedliche Richtungen ziehen. Selbstverwirklichung bedeutet, diesen verschiedenen Anteilen die Aufmerksamkeit und Energie zu geben, nach der sie verlangen.

Danach werden Schattenthemen und Entwicklungsaufgaben besprochen. Dabei handelt es sich meist um Persönlichkeitsanteile, welche aufgrund ihrer astrologischen Stellung nicht so leicht zu integrieren sind, aber dennoch auf Ihrem Weg zur Ganzheit in Ihre Selbstverwirklichung einbezogen werden wollen.

Zum Schluss werden Anlagen und Fähigkeiten diskutiert, welche ziemlich direkt und unmittelbar gezeigt werden. Der Aszendent vermittelt dabei Auskünfte, auf welche Art Sie sich dem Leben und Ihrer Umgebung stellen, während Sonne und Mars Ihre Art der Durchsetzung beschreiben. Schliesslich gibt Merkur Hinweise auf die in unserer Gesellschaft im Zusammenhang mit der eigenen Selbstverwirklichung so wichtigen Denk- und Kommunikationsfähigkeit.

A. MOTIVIERENDE LEBENSZIELE

In diesem Kapitel werden Horoskopfaktoren besprochen, die eine starke Auswirkung auf Ihre Motivationen und Zielsetzungen haben. Dabei kommen treibende Kräfte zum Ausdruck, die sich in einer persönlichen und beruflichen Verwirklichung manifestieren wollen. Die entsprechenden Themen sind in Hauptgruppen zusammengefasst, welche ganz verschiedene treibende Kräfte charakterisieren können. Nun haben Sie die Möglichkeit, eine berufliche Verwirklichung zu finden, im



Rahmen welcher möglichst viele dieser Antriebe zur Entfaltung kommen, oder Sie wählen, bestimmte Komponenten im Beruf und andere in der Privatsphäre zum Ausdruck zu bringen. Zu den hier beschriebenen Themen können sowohl Ballungen, d.h. Konzentrationen von Planeten, in einem bestimmten astrologischen Lebensbereich zählen als auch Planeten, die sich am Zenit Ihres Geburtshimmels befinden und Ihnen als Leitsterne für Ihre Verwirklichung dienen. Andererseits ist es auch möglich, dass starke Winkelverbindungen zwischen Planeten zu treibenden Kräften werden.

Eine wichtige Konstellation steht zum Zeitpunkt Ihrer Geburt im Zenit des Himmels. Damit sind Energien gemeint, die sich in hohem Masse berufswirksam manifestieren und welche integriert werden sollten, um sich berufs- und berufungsmässig zu erfüllen. Lesen Sie im folgenden, auf welche Art dies stattfinden kann.

Mit Selbstdisziplin Ideale verwirklichen

Im Beruf ist es Ihnen wichtig, nicht in der Routine zu erstarren, sondern sich für zukunftsweisende Projekte einzusetzen, hinter denen Sie voll stehen können. Sie haben hohe Ambitionen, so dass es wichtig ist, dass Sie für die Verwirklichung Ihrer Ideale die nötige Selbstdisziplin aufbauen. Sie streben ein grosszügigeres Leben an mit einem angemessenen Freiraum für eigene Entscheidungen, und es wäre schade, wenn Sie diese Vision zugunsten kleinlicher materieller Absicherungsängste aufgeben würden. Andererseits werden Sie darauf achten müssen, in Ihrem Vorgehen so realitätsbezogen zu bleiben, dass Sie sich nichts vormachen. Sonst würde die Gefahr bestehen, dass Sie in gewissen Momenten in Idealvorstellungen schwelgen, um dann in pessimistischeren Phasen unter dem Eindruck der Eintönigkeit des Alltags zu verzweifeln.

Es wird also vorrangig sein, dass Sie dem Ideal und der Realität in Ihrem Leben den jeweils gebührenden Platz einräumen. Ihre Vision eines besseren und grosszügigeren Lebens für Sie wie auch für andere Menschen sollte Ihnen die Ziele vorgeben, während ein ausgeprägter Realitätssinn für die Ausführung Ihrer Pläne eingesetzt wird. Dabei ist wichtig, dass Sie mit sich selbst Geduld haben. Sie werden Ihre anspruchsvollen Pläne nicht von heute auf morgen verwirklichen können.

Gelingt Ihnen die Synthese zwischen Ihrem auf die Zukunft gerichteten Blick und Ihrer minutiösen, auf das Konkrete bezogenen Haltung, so könnten Sie die Fähigkeiten des Strategen und des Taktikers harmonisch miteinander verbinden.



Geeignete Betätigungsbereiche wären dann im wirtschaftlichen Bereich in führenden Aufgaben zu erblicken, wo Sie die Möglichkeit hätten, andere für Ihre Ziele zu begeistern und mitzureissen. Im sozialen oder im erzieherischen Bereich könnten Sie sich andererseits vornehmen, anderen Menschen neuen Lebensmut einzuflössen und ihnen zu helfen, ihr Potential zu entdecken. Weiter bestehen auch gute Voraussetzungen für eine juristische Tätigkeit, bei der Ihr Sinn für das Menschliche dazu eingesetzt werden kann, die Belange von Benachteiligten zu vertreten oder Uebergriffe von Individuen, die sich überschätzen und damit gegen die Interessen der Gemeinschaft arbeiten, abzuwehren.

Die Analyse Ihres Horoskops ergibt einige markante Verknüpfungen zwischen verschiedenen Planetenenergien. Damit besitzen Sie unterschiedliche Persönlichkeitsanteile, die nicht nur im Zusammenhang mit Ihrer Selbstverwirklichung sondern auch bei der Wahl und Ausübung eines Berufes eine grosse Rolle spielen. Denken Sie daran, dass im Falle sehr unterschiedlicher Tendenzen, eine Anlage vielleicht im Beruf gelebt wird, während eine andere vermehrt über Ihre Privatsphäre, Ihre Interessen und Ihre Hobbys zum Ausdruck kommt:

Unerbittliche Wahrheitssuche im Namen der Sache

Eine wichtige Anlagekomponente zeigt Erfindungsreichtum und originelle Ideen, die jedoch häufig von einer überaus selbstkritischen Komponente gebremst und in Schach gehalten werden. Innerlich spüren Sie, dass Sie den Auftrag haben, neuen Ideen zum Durchbruch zu verhelfen, auch wenn es Ihnen vielleicht nicht so leicht fällt, diese zu formulieren, weil Sie in Ihrem Innersten zwischen einer konservativen und einer extrem progressiven Haltung hin- und herschwanken. Je nach bisheriger Entwicklung mag das Radikale und Unerbittliche, das in Ihnen steckt, aber noch auf seine Stunde warten, um im Rahmen der Arbeitssphäre und der Gesellschaft zum Ausdruck gebracht zu werden.

Berufliche Kanäle sollten Ihnen ermöglichen, Ihr kreatives Denken in einer Sie herausfordernden Tätigkeit zum Ausdruck zu bringen. Ihre Fähigkeit, komplexe Zusammenhänge auf einige prägnante Prinzipien zu reduzieren, schafft Möglichkeiten für reformerische Tätigkeiten und die Reorganisation überholter Situationen, insbesondere im Arbeitsbereich. Ihr analytisches und sezierendes Denken kann Sie einerseits zu brillanten Leistungen im Bereich der Erforschung der menschlichen Psyche oder der Natur anspornen, indem Sie letzte Geheimnisse ohne Vorurteil unsentimental und nach



den Regeln fortschrittlichster Wissenschaft untersuchen. Über die Bewältigung solcher Aufgaben gewinnt Ihr Ausdruck an Prägnanz und Ihre Energie wird in Form einer unerbittlichen Wahrheitssuche zum Ausdruck kommen. Wichtig ist dabei, dass Sie die Sache und nicht Ihre Person voranstellen, denn Sie würden sonst Gegenkräfte auf den Plan rufen, was sich in Machtkämpfen äussern dürfte.

Eine kreative Spannung zwischen vorsichtigen und expansiven Tendenzen

Die Integration in gesellschaftliche, berufliche oder familiäre Strukturen ist Ihnen sehr wichtig. Sie besitzen in sich sowohl eine Optimistin wie auch eine Realistin - die allerdings manchmal zum Pessimismus neigt -, und diese beiden Kräfte können im Laufe der Zeit auf unterschiedliche Art und Weise angesprochen sein, je nachdem, welcher Seite Ihrer Persönlichkeit Sie bisher in Ihrer sozialen und beruflichen Integration den Vorzug gaben: Haben Sie sich schon früh dafür entschieden, dass greifbare Sicherheiten wichtiger sind als ein geniesserisches, zwangloses und freies Leben, und haben Sie hochreichende Pläne und beflügelnde Visionen den Notwendigkeiten der materiellen Existenz geopfert, so dürfte sich in Ihnen immer wieder eine Stimme melden, die Ihnen mitteilen will, dass das Leben aus mehr besteht als aus einer geordneten Familie, einem sicheren Job und einem soliden Bankkonto. Sie kommen in diesem Fall mit Ihrem ungenutzten Potential in Berührung, welches nach Wachstum und Entfaltung ruft. Damit können sich sowohl im privaten wie auch im beruflichen Bereich Kräfte zeigen, die Sie dazu veranlassen, einige der Fesseln zu sprengen, die in Form vertrauter Sicherheiten bisher Ihr Leben bestimmten und einschränkten.

Hat bisher jedoch Ihre freiheitsliebende, begeisterungsfähige Seite die Führung übernommen, so mögen Sie oft einen neidischen Blick auf Ihre Kolleginnen und Kollegen werfen, die sich solider familiärer und beruflicher Verankerung erfreuen, und es wird Ihnen zunehmend bewusst, wie unsorgfältig Sie bisher mit materiellen Fragen umgegangen sind. Dies wird heissen, das Konkrete in Zukunft stärker zu berücksichtigen und sich in Ihren Zielvorgaben vermehrt am Erreichbaren zu orientieren. Diese Einsicht wird vor allem dann aufkommen können, wenn Sie die Schuld für die Nichterfüllung Ihrer Wünsche und Bedürfnisse nicht anderen Menschen oder den Umständen anlasten, sondern realisieren, dass eine direkte



Kausalität jetzige Probleme mit früheren Unterlassungen verknüpft.

Falls Sie bereits eine gute Synthese zwischen expansionistischen Bedürfnissen und selbstreflektierenden, realistischen Seiten Ihrer Persönlichkeit entwickelt haben, indem Sie auf das Vorhandene aufzubauen verstehen und fähig sind, in Ihren Beziehungen wie auch in verschiedensten Lebenssituationen zwischen Gegebenem und Wachstumspotential ein gutes Gleichgewicht herzustellen - mit anderen Worten, sich durch Reife auszeichnen -, werden Sie in zunehmendem Masse eine Ausweitung Ihres beruflichen und privaten Wirkungsraumes erleben. Sie verstehen es, immer wieder neue Prioritäten zu setzen und strategisch zu planen, indem Sie zwischen Wesentlichem und Unwesentlichem unterscheiden. Damit stehen Ihnen beachtliche Verwirklichungen und Bestätigungen im Rahmen der Oeffentlichkeit und des Berufes offen. Beruflich geeignete Tätigkeiten liegen insbesondere im Bereich der Erziehung, des Sozialen oder des Managements. Erfolg können Sie auch deshalb haben, weil es Ihnen gelingt, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in ihrer persönlichen und beruflichen Entfaltung zu fördern, womit sich andere von Ihnen kritisch, aber auch wohlwollend angenommen fühlen.

Im nicht verwirklichten Fall besteht andererseits die Gefahr, dass Sie sich überschätzen und vorhandene Situationen falsch beurteilen, weil Sie Ihren Wunschvorstellungen gegenüber der vorhandenen Realität den Vorzug geben.

B. ENTWICKLUNGSAUFGABEN

Die moderne Psychologie lehrt uns, dass wir verschiedene Anteile haben, wovon wir uns - je nach Lebensphase - meist vor allem einen Teil zu eigen machen, indem wir uns damit identifizieren. Andere Teile verdrängen wir oder wir projizieren sie auf andere Menschen unserer Umgebung, die dann einerseits als Partner, Freunde und Vorbilder, andererseits aber auch als Widersacher oder Feinde in unser Leben treten und in unserem psychischen Haushalt jene Energien verkörpern, die wir bei uns selbst nicht annehmen. Der Sinn dieses Prozesses liegt darin, durch ständige Exposition und Konfrontation, die anfänglich nicht akzeptierten Seiten unserer eigenen Persönlichkeit mit der Zeit zu integrieren. Die Begegnung mit unseren projizierten Anteilen löst meist starke emotionale Reaktionen von Liebe oder Hass aus, sodass uns vielleicht mit der Zeit dämmert, dass diese mit uns selbst etwas zu tun haben könnten. Im Moment, wo wir diese Projektionen annehmen,



beginnen wir uns freier, selbständiger und ganzheitlicher zu fühlen. Dabei handelt es sich um das, was man in der Psychologie als 'Integration des Schattens' bezeichnet.

Schattenthemen sind im Horoskop typischerweise entweder über Stellungen angezeigt, die schwach ausgeprägt sind und welche uns deshalb anfänglich Mühe machen, deren Entwicklung und Entfaltung wir jedoch zur Entwicklung eines Gleichgewichts wie auch eines Gefühls von Selbstverwirklichung und Erfüllung brauchen. Oder es handelt sich um markante Konstellationen, die jedoch zu anderen leichter zu bejahenden Eigenschaften im Widerspruch stehen. Die Beschäftigung mit unseren Schattenthemen und die Bereitschaft, diese als zugehörig zu betrachten, sollte im Laufe des Lebens zunehmen. Jedenfalls führt deren Integration zu jener Eigenschaft, die man als Ausgeglichenheit, unter Umständen sogar als Weisheit bezeichnen kann. Sicher ist, dass Schattenthemen uns auch dann beschäftigen, wenn wir sie weiterhin verneinen, in diesem Falle besonders zwanghaft und unausweichlich. Positiv betrachtet, steuern sie von Anfang an wichtige Entscheidungen in unserem Leben, und dies umso zwingender, als das Bewusstsein dabei weitgehend ausgeschaltet ist. Sie entscheiden darüber, welche Situationen wir uns - häufig gegen unseren erklärten Willen - aussuchen, um in einem ganzheitlichen Sinne zu wachsen.

Auch die Berufswahl wird massgeblich von der Auseinandersetzung mit unserem Schatten geprägt sein. Die astrologische Erfahrung zeigt nämlich, dass es hauptsächlich zwei Wege gibt, nicht spontan gelebte Anteile 'an Land zu ziehen' und zu integrieren: Einerseits durch Partnerschaften, andererseits durch den Beruf. Besonders deutlich lässt sich dies bei schwach besetzten Elementen aufzeigen: Nimmt man sich die Mühe, Horoskope von berühmten Persönlichkeiten zu studieren, d.h. von Menschen, die sich in den meisten Fällen verwirklicht haben, so stellt man sehr schnell fest, dass ein unbesetztes oder schwach besetztes Element bei der Wahl ihrer beruflichen Verwirklichung offensichtlich den Ausschlag gegeben hat. Dies gilt auch für andere sogenannte 'Schattenbereiche' des Horoskops. Lesen Sie im folgenden, was die astrologische Analyse in dieser Hinsicht bei Ihnen zu Tage fördert:

Ein erstes Schattenthema resultiert aus der Verteilung der Planeten auf die verschiedenen Elemente. Dabei ist in Ihrer Geburtskonstellation ein Element schwach vertreten. Dies schafft ein Ungleichgewicht, so dass die schwach entwickelte Qualität in Ihrem Leben zu einem dominanten Thema werden kann, welches sich auch auf die Berufswahl auswirkt. Im Anschluss an diese Beschreibung zeigt die Mondknotenstellung, welche Eigenschaften zu entwickeln sind, um Ihrem Potential näher zu kommen.



Lernen, Stellung zu beziehen und sich verbindlich zu engagieren

Zweifellos besitzen Sie ein gut entwickeltes Einfühlungsvermögen. Sie haben tausend Antennen, welche auf die Aussenwelt gerichtet sind und Stimmungen aufnehmen können, die Sie dann in Ihre Innenwelt übertragen. Gleichzeitig lassen Sie sich nur ungern festlegen und bleiben häufig in der Schwebe, ohne sich verpflichtend und verbindlich zu engagieren. Dies kann bewirken, dass Sie Ihr Leben oft erdenken oder erträumen und es Ihnen schwer fällt, aktiv zu Veränderungen beizutragen.

Gleichzeitig mögen Sie sich von Menschen angezogen fühlen, die sich durch Mut, Improvisationsbereitschaft und Tatkraft auszeichnen. Gerade von solchen Menschen, die ihr Leben selbst in die Hand nehmen und vor eigenwilligen, spontanen Entscheidungen nicht zurückweichen, können Sie sehr viel lernen. Anfänglich werden Sie oft versuchen, auf solche Bezugspersonen so einzuwirken, dass diese gerade die Entscheidungen fällen, die Ihnen persönlich entsprechen, damit Sie selbst kein Risiko eingehen müssen. Mit der Zeit werden Sie jedoch feststellen, dass es vielleicht einfacher und folgerichtiger ist, wenn Sie Ihre eigenen Bedürfnisse selbst anmelden und die Verantwortung dafür übernehmen. Sicher werden Sie dabei anfänglich Ihre panische Angst vor Liebesverlust überwinden müssen, denn es ist sehr wahrscheinlich, dass Sie bereits in der frühen Kindheit, im Zusammenhang mit dem Ausdruck von eigenen Impulsen, Abwendung und Isolation erfuhren. Die Situation ist jedoch heute anders, auch wenn Ihnen die Angst, abgelehnt zu werden, tief in den Knochen sitzt. Mit grösster Wahrscheinlichkeit könnten Sie heute eigene Vorhaben formulieren, ohne dabei auf unüberwindlichen Widerstand zu stossen, und irgendetwas in Ihrem Innersten sagt Ihnen, dass Sie das auch tun sollten. Vielleicht kann Ihnen gerade Ihre Partnerwahl hier eine Hilfe sein. Indem Sie darauf schauen, wie Ihr Partner seine Individualität zum Ausdruck bringt, können Sie vielleicht einige der Qualitäten integrieren, die Ihnen noch fehlen, um sich ganz zu fühlen.

Ein Beruf, in dem Sie mutige Entscheidungen zu fällen haben und sich exponieren müssen, kann Ihnen dabei ebenfalls eine Hilfe sein. Gerade indem Sie diese Qualitäten im Einsatz für eine Sache zum Ausdruck bringen können, dürften viele Aengste wegfallen, die Ihrer Spontaneität vorher im Wege standen.



Mut zum Risiko entwickeln

Die Mondknotenstellung bestätigt, wie wichtig es ist, vermehrt auf Ihre eigenen Fähigkeiten abzustellen und Mut zum Risiko sowie zu persönlichem Engagement aufzubringen. Oft hindert Sie Ihr - vielleicht uneingestandenes - Bedürfnis nach Beliebtheit und Anerkennung daran, sich verbindlich für etwas zu engagieren. Die meisten Ziele kommen Ihnen zu beschränkt und zu trivial vor, so dass Sie die Dinge gerne in der Schwebe lassen, um sich nicht festlegen zu müssen. Sie haben durchaus das Bedürfnis, als etwas Besonderes zu gelten, aber es fällt Ihnen schwer, offen dazu zu stehen. So lassen Sie andere - und auch sich selbst - oft im Unklaren über Ihre wirklichen Ziele, ja es bereitet Ihnen vielleicht rechte Schwierigkeiten, solche verbindlich zu formulieren.

Mit dieser Stellung lohnt es sich zu beherzigen, dass der Spatz in der Hand mehr wert ist als die Taube auf dem Dach. Gerade in der Beschränkung liegt der erste Schritt zur eigenen Kreativität. Machen Sie also einen ersten Schritt, indem Sie sich für das, was Ihnen am Herzen liegt, konkret einsetzen, auch wenn es in Ihrer Umgebung viele Leute gibt, die im Leben scheinbar wesentlich Interessanteres tun als das, womit Sie einen Anfang machen. Denken Sie daran, dass jeder Schauspieler mit kleinen Rollen anfangen muss, bevor er mit der Zeit vielleicht zum Star wird. Blicken Sie also weniger auf Ihr Publikum und befassen Sie sich vielmehr mit der Freude, die Sie erleben, wenn Sie das tun, wozu Sie sich innerlich angetrieben fühlen. Auch wenn der Applaus am Anfang auf sich warten lässt - wenn Sie diesen Weg konsequent verfolgen, wird er sich automatisch einstellen.

Wichtige Schattenthemen ergeben sich aus schwach gestellten Planeten, Gestirnen, die in gespannter Verbindung zur Mondknotenachse stehen oder rückläufig sind, d.h. nicht so ohne weiteres direkt und spontan zum Ausdruck gebracht werden können. Solche Faktoren beinhalten häufig etwas Zwingendes, das man nicht voll im Griff hat. Sie können durch ihre mangelnde Integration zu beherrschenden Lebensthemen werden, weil sie sehr, stark ohne die Kontrolle des Bewusstseins, aus dem Bereich des Unbewussten heraus wirken. Wir haben in Ihren Konstellationen zwei solche Planeten identifiziert. Lesen Sie im folgenden, wie deren Qualität sich in Ihrem Leben manifestieren kann und auf welche Art und Weise Sie sich bewusst damit auseinandersetzen können:



Vom Bedürfnis nach Bestätigung zu echter Eigenständigkeit

Mit einem solaren Schatten dürfte es Ihnen oft schwer fallen, an Ihre Selbständigkeit und Autonomie zu glauben. Vielleicht versuchen Sie den Eindruck zu erwecken, Sie seien von niemandem abhängig, indem Sie Ihre Originalität betont zur Schau stellen und immer wieder darauf achten, sich nicht festlegen zu lassen. Aber gerade Ihr übergrosses Bedürfnis nach Bestätigung durch die Mitwelt kann Zweifel an Ihrer Selbständigkeit aufkommen lassen. So werden Sie möglicherweise viel unternehmen, um bei andern eine starke Wirkung hervorzurufen, über die Sie sich vergewissern wollen, dass man Sie zur Kenntnis nimmt.

Die Suche nach einer eigenen Identität, fern von gesellschaftlichen Schablonen, könnte bei Ihnen eine besondere Anziehung für originelle Persönlichkeiten erzeugen, die Ihnen durch ihren eigenwilligen Weg als Vorbild dienen. Von diesen beachtet und ernst genommen zu werden, wird Ihnen ein Gefühl für Ihre Wichtigkeit geben. Dieses Beziehungsmuster erfüllt jedoch noch einen anderen wichtigen Zweck: gerade über solche Kontakte können Sie mit der Zeit neue Kanäle für den Ausdruck Ihrer eigenen Persönlichkeit finden, denn selbständige und unkonventionelle Menschen vermitteln Ihnen durch ihr Beispiel eine ganze Fülle von Alternativen, von denen Sie sich für Ihr eigenes Verhalten inspirieren lassen können. Mit der Zeit dürften Sie damit auch Ihre Zweifel überwinden und den Mut aufbringen, sich als etwas Besonderes in der Gesellschaft und der menschlichen Gemeinschaft zu profilieren. Sie werden dabei neue Wege gehen und Ihr anfänglich beinahe zwanghaftes Bedürfnis nach Anerkennung zurücklassen können, um echte Bestätigung zu finden.

Im beruflichen Bereich könnte die Integration dieser Schattenthematik über folgende Betätigungen stattfinden: Als Rednerin, Schauspielerin, Lehrerin, Künstlerin, Trainerin (insbesondere Kreativitätstraining) oder selbständige Unternehmerin.

Kommunikation zu Ihrer Aufgabe machen

Mit einer Verbindung zwischen Merkur und der Mondknotenachse dürften Sie in der Kindheit Kommunikationsprobleme gehabt haben. Wahrscheinlich nahmen Sie die Welt anders wahr als die Mehrzahl Ihrer Kolleginnen, so dass sich Ihre Vorstellungen nicht mit denen der andern deckten. Viel-



leicht hatten Sie den Eindruck, mit andern nicht auf der gleichen Wellenlänge zu kommunizieren. Dies könnte heute noch ein Thema sein, indem Sie Infragestellungen Ihres Weltbildes erheblichen Widerstand entgegensetzen. Ihr grosses Bedürfnis nach verstandesmässiger Sicherheit kann aber auch zur Entwicklung intellektueller Fähigkeiten und zur Verfeinerung Ihrer Ausdrucksmittel geführt haben, damit Sie sich im Falle von Herausforderungen rechtfertigen können. Dies kann sich auch beruflich manifestiert haben, indem Sie eine intellektuelle Beschäftigung wählten (z.B. Naturwissenschaft), eine Tätigkeit, bei welcher der Ausdruck im Vordergrund steht (Lehrerin, Rednerin, Juristin) oder aber eine Aufgabe, bei der Sie mit konkreten, vom Verstand nachvollziehbaren Fakten umgehen können (Buchhalterin, Beamtenberuf usw).

Dies ist sicher ein guter Weg, um die mit dieser Stellung erforderlichen Qualitäten zu entwickeln. Sie könnten aber dennoch weiterhin dazu neigen, sich kritischen persönlichen Themen durch rein verstandesmässige Betrachtungen zu entziehen. Die dabei verdrängten Gefühle würden sich dann durch einen unbewussten Komplementärmechanismus in aufwühlenden und verunsichernden Lebenssituationen manifestieren, welche die Barrieren der verstandesmässigen Absicherungen niederreissen. Je mehr Sie auf Absicherung bedacht sind, desto stärker dürften sich Probleme einstellen, die sich aus einem irrationalen Verhalten anderer ergeben. Der Sinn solcher Erlebnisse kann sein, die Grenzen eines rein intellektuellen Vorgehens zu erkennen und die Probleme in einem grösseren, umfassenderen Kontext zu sehen. Dies kann Ihnen ermöglichen, die Bruchstücke eines geplatzten Erklärungssystems der Wirklichkeit zu einer neuen Synthese zusammenzuführen.

Es wird also wichtig sein, zu lernen, den gedanklichen Rahmen zu erweitern. Haben Sie sich dann in einem grösseren Rahmen zurechtgefunden, indem Sie das Unbekannte und nicht Erklärbare als Teil des Lebens akzeptiert haben, so werden die Fähigkeiten eines scharfen Denkens durch Merkur am absteigenden Mondknoten voll nutzbar. Vorher behinderten sie die Aufnahme neuer Informationen.

C. ANLAGEN UND FÄHIGKEITEN

In diesem Kapitel wird analysiert, wie Sie sich der Welt präsentieren und welches Ihre Fähigkeiten und Stärken sind, die Sie aktiv zum Aus-



druck bringen. Damit ist auch die Art und Weise gemeint, wie Sie sich durchsetzen und zu welchen Eigenschaften Sie sich bekennen. Im Gegensatz zu den im letzten Abschnitt beschriebenen 'Schattenthemen' handelt es sich dabei quasi um die 'lichte' Seite Ihrer Persönlichkeit, jenen Teil, den Sie der Welt zeigen und mit dem Sie sich identifizieren. Wir beschreiben in diesem Kapitel, wie sich die Planeten Ihres Geburtshoroskops auf die verschiedenen Elemente verteilen, wie der Aszendent Sie dazu veranlasst, sich der Welt zu zeigen, auf welche Art Sie mit Sonne und Mars aktiv an Ihre Durchsetzung herangehen und schliesslich, wie Sie aufgrund Ihrer Merkurstellung sich für bestimmte Dinge interessieren, sich in der Welt über das Wort zum Ausdruck bringen und mit andern Menschen kommunizieren. Damit sind im wesentlichen die 'Instrumente' charakterisiert, welche Sie für Ihre berufliche Verwirklichung einsetzen können.

1. Ihre Art, an die Belange der Existenz heranzugehen

In diesem Abschnitt wird zuerst beschrieben, welchem Typus Sie gemäss der Elementenverteilung angehören und auf welche Art Sie damit grundsätzlich Ihre Impulse und Energien zum Ausdruck bringen. Danach beschreibt der Aszendent die Persona oder 'Maske', welche Sie der Welt zeigen. Diese Themen haben einen direkten Einfluss darauf, wie Sie Ihre beruflichen Verwirklichungsmöglichkeiten angehen.

Zwischenmenschliche Beziehungen pflegen

Man könnte Sie als eine Person bezeichnen, der Aesthetik im Leben und Taktgefühl im Umgang mit Menschen sehr viel bedeuten. Diese Hinwendung zu den schönen und geistvollen Dingen des Lebens lässt in erster Linie auf ein künstlerisches Interesse schliessen. Dazu ist nicht nur eine geschmackvolle Arbeitsatmosphäre für Ihre Motivation förderlich, sondern die Früchte Ihrer Arbeit sollten zudem eine kultivierte und stilvolle Qualität aufweisen. Neben diesen ästhetischen Anlagen treten bei Ihnen Ausgewogenheit in den Dingen und Harmoniestreben im Leben weiter in den Vordergrund Ihrer persönlichen Interessen. Zugegebenermassen haben Sie ein Verlangen nach Auflösung von dualen Zuständen bzw. trachten nach einem Konsens zwischen extremen Polen einer Angelegenheit. Das 'Entweder- Oder' führt für Sie immer zu unbefriedigenden Ergebnissen, denn sobald Sie einer Seite der Medaille Aufmerksamkeit schenken, erscheint sogleich das Pendant und fordert Sie auf, auch diesen Teil angemessen zu berücksichtigen. So könnte man diese Qualität beispielsweise in Berufe einbringen, die quasi einer schlichtenden Funktion bedürfen oder wo Sie Sachver-



halte gegeneinander aufwiegen müssen, um wieder Ausgewogenheit und Eintracht herzustellen.

Natürlich steckt in diesen Attributen auch die Neigung, zu leichtsinnig und oberflächlich auf wichtige Begebenheiten in Ihrem Leben zu reagieren. Zeitweise tritt auch die Misere einer allzu gründlichen Abwägung der Dinge in Erscheinung, die eine klare Entscheidung für eine Richtung verhindert. Diese negative Entsprechnung wird vor allem dann zum Problem, wenn sie unbewusst bleibt und so Ihren Alltag immer wieder taktiert. Versuchen Sie also, Ihrer reich vorhandenen Feinsinnigkeit genügend Raum zu geben, um sich beruflich verwirklichen zu können. Dabei können Sie auf Ihre Diplomatie sowie auf Ihre taktvollen Umgangsformen zählen. Am leichtesten verwirklichen Sie diese Begabungen dort, wo der direkte Umgang mit Menschen im Vordergrund Ihrer Tätigkeit steht oder wo Sie z.B. Aufgaben in der Oeffentlichkeitsarbeit oder Beratung wahrnehmen können.

Idealistisch und romantisch

Der Aszendent im Schützezeichen ergänzt Ihre empfindsamen Qualitäten durch einen feurigen, risikofreudigen Gegenpol. Aufgrund Ihres Aszendenten haben Sie ein mutiges, selbstsicheres Auftreten und gehen mit Ueberzeugungskraft und Optimismus die Anforderungen Ihres Lebens an. Ihr Handeln ist auf grosse, universelle Ziele ausgerichtet, und alles, was Ihr Bewusstsein erweitert, ist für Sie von Interesse. So können auch fremde Länder und Philosophien eine Faszination auf Sie ausüben. Diese grosszügige, weltoffene Haltung dürfte jedoch im Gegensatz stehen zu Ihrer sensiblen, emotionalen Seite, welche nach Schutz und Geborgenheit verlangt. Es ist deshalb möglich, dass Sie mit Ihrem direkten, bestimmten Auftreten Ihre Schüchternheit und Verletzbarkeit manchmal überfordern. Eine Spannung dürften Sie darin erleben, dass Sie einerseits voller Zukunftsglaube persönliche Freiheit und Unabhängigkeit anstreben, Ihre Gefühlswelt jedoch von Erinnerungen, Bindungen und Prägungen aus der Vergangenheit beeinflusst wird. Eine Synthese dieser beiden Seiten kann Ihnen echte, visionäre Menschlichkeit vermitteln, da Sie sich sowohl vom Einzelschicksal berühren lassen als auch übergeordnete, gesellschaftliche Ziele anstreben.



2. Praktische Zielsetzungen und berufliche Durchsetzung

Die Sonne stellt im Horoskop das Zentrum unseres Bewusstseins und damit unseren aktiven Persönlichkeitskern dar. Deshalb kommt ihr in der Deutung beruflicher Zielsetzungen eine herausragende Bedeutung zu. Ihre Stellung zeigt Ihr Verwirklichungspotential an und wie Sie konkret an dessen Umsetzung herangehen können. Damit kommt auch zum Ausdruck, was Ihrem Leben in ganz persönlicher Weise Sinn und Inhalt gibt. Gemäss der Sonne können Sie zu Ihrem Zentrum finden und Ihrer Selbstbestimmung näher kommen. Ein weiterer Faktor, der Ihre Durchsetzung prägt, ist der Planet Mars. Er ist stärker als die Sonne auf unmittelbaren Ausdruck ausgerichtet, entspricht der triebhaften Energie, welche Sie in Ihre berufliche Verwirklichung einbringen und gibt Auskunft über Ihr physisches Leistungsvermögen. Dessen Energien können in eine ähnliche Richtung weisen wie jene der Sonne oder dazu im Widerspruch stehen.

Eine Faszination für Beziehungsthemen

Die Stellung der Sonne weist auf diplomatische und versöhnliche Qualitäten hin, die jedoch mit einem starken Bedürfnis nach Kontrolle verbunden sind. So besitzen Sie auf der einen Seite eine gefühlvolle und verbindliche Komponente, welche in Beziehungen mit andern Menschen gelebt werden will und in einer Suche nach schönen Formen und harmonischen Gesetzmässigkeiten zum Ausdruck kommt. Auf der andern Seite haben Sie enorme Leistungsansprüche und können sich für eine Sache, von der Sie eingenommen sind, bis an die Grenze Ihrer Kräfte einsetzen. Ihre Antriebe haben Zugang zu urtümlichen, instinkthaften Bereichen, woraus Sie enorme Energie schöpfen können. Dies kommt auch in Ihrer starken Ausstrahlung zum Ausdruck, welche Ihnen viel Intensität verleiht. Allerdings haben Sie dabei auch etwas Forderndes, was andere nicht kalt lassen wird, sondern entweder starke Sympathien, oder ebenso markante Abgrenzungsbedürfnisse erzeugt. So dürften in all Ihren Aktivitäten Beziehungen eine wichtige Rolle spielen. Sie brauchen das Gefühl, beliebt zu sein und akzeptiert zu werden, damit Sie sich in Ihrer Arbeit wohl fühlen, und gehen deshalb sehr stark auf die Bedürfnisse Ihrer Mitmenschen ein.

Diese Anpassungsbereitschaft kann jedoch im Widerspruch stehen zu Ihrem Selbstbestimmungs- und Führungsanspruch. So wird es für Sie wichtig sein, langfristig einen Ausgleich zu finden zwischen Selbstdurchsetzung und Fremdansprüchen, aber auch zwischen Ihrer geniesserischen Seite und Ihrem Arbeitsstreben, welches Sie oft dazu veranlassen dürfte, Arbeit und Leistung gegenüber Entspannung und Erholung den Vorrang zu geben. Etwas in Ihnen glaubt nämlich, dass Kontrolle spontaner Impulse



und Bedürfnisse wichtig ist, um nicht in eine gefährliche Abhängigkeit zu geraten. Damit können Sie sich jedoch überfordern.

Ihre Energien können konstruktiv gelebt werden, wenn Sie eine Aufgabe finden, für welche Sie sich mit vollem Einsatz engagieren. Dafür eignen sich am ehesten Bereiche, die mit Schönheit, Kunst oder harmonischen Gesetzmässigkeiten in Zusammenhang stehen. Neben Graphik, Werbung und Handel mit Kunstwerken oder Antiquitäten können dabei philosophische, psychologische oder soziale Tätigkeiten in Frage kommen.

Ideale verwirklichen

Die beschriebenen Anlagen kommen in Ihrem Bestreben zum Ausdruck, über Ihre beruflichen Ziele gesellschaftliche Veränderungen zu bewirken. Sie möchten nach Möglichkeit zu einer besseren Gesellschaft beitragen, innerhalb welcher der individuelle Mensch stärker zum Zuge kommt. Dies bewirkt Ihren Wunsch, in einem Team zu arbeiten, während Sie sich von streng hierarchischen Strukturen eher abgestossen fühlen. Sie möchten nicht so sehr für jemanden als vielmehr gemeinsam mit andern arbeiten, und Sie können sich einem Vorgesetzten nur dann unterordnen, wenn Sie einerseits seine menschliche Qualität und seine Originalität zu würdigen vermögen und andererseits über die Art, wie er die Dinge anpackt, von ihm lernen können.

Sie sind von einem Ideal menschlicher Verbrüderung angeregt, was Ihnen reformerische Qualitäten verleiht, wobei sich einzig die Frage stellt, ob Sie bereit sind, mit andern auf gleicher Stufe zu verkehren, oder ob Ihnen eine Sonderposition wichtig ist. Im letzteren Falle könnten Sie, trotz Ihres grossen Bedürfnisses nach gegenseitiger Sympathie, von anderen Widerstände erfahren, die Sie daran zweifeln lassen, ob Sie Ihrem Ideal kollegialen und freundschaftlichen Umgangs letztlich wirklich gerecht werden. Tatsache ist nämlich, dass Sie durch Ihre freundliche Art, die es Ihnen ermöglicht, auch Vorgesetzten auf der persönlichen Ebene zu begegnen, Protektion geniessen, die Ihnen vielleicht von vornherein eine Sonderposition ermöglicht.

Es ist wichtig, dass Sie im Laufe der Zeit einen Beruf finden, der gleichzeitig Ihrem Hobby entspricht, weil Sie auf die Dauer Mühe haben, eine Arbeit, die blosser Broterwerb ist, als befriedigend zu empfinden.

Kampf für die Gerechtigkeit

Die Stellung des Mars weist auf Tatendrang, Durchhaltevermögen und Leistungsstärke hin. Sie haben enorme Energien und zeigen grossen Einsatz und Durchhaltewillen, wenn Sie sich für eine Sache engagieren, an die Sie voll glauben können. Mit Optimismus können Sie dann neue Projekte angehen und vermögen auch andere Menschen dafür zu begeistern. Ihr grosses Kräftereservoir



bedarf allerdings Zielen, die über rein persönliche Interessen hinausgehen, und Ihre grösste Verwirklichung dürften Sie dann erleben, wenn Sie sich zum Kanal machen für soziale und gesellschaftliche Ziele. Ansonsten könnten Sie eine Blockierung Ihrer Kräfte erleben, die zeitweilig von Uebertreibungen und Grandiosität durchbrochen wird. Neben hochgesteckten Ambitionen können Ihnen auch körperliche Arbeiten oder sportliche Betätigungen helfen, konstruktiver mit Ihren Energien umzugehen.

In Ihrer Tätigkeit brauchen Sie weite Horizonte und grosszügige Perspektiven, da Sie ein ausgesprochenes Freiheitsbedürfnis haben. Erfahrungen mit Autoritäten, von denen Sie sich kontrolliert fühlten und deren Unzulänglichkeit als Leitbilder Sie entlarvt haben, werden Sie auch veranlassen, gegenüber machtvollen Persönlichkeiten entweder eine rebellische Rolle einzunehmen oder zu versuchen, auf einer Ihnen eigenen Grundlage selbst eine einflussreiche, dominierende Position aufzubauen, über welche Sie Ihr Freiheits- und Selbstbestimmungsbedürfnis leben können. Im letzteren Falle müssten Sie allerdings darauf achten, dass Sie Ihre Macht - ganz entgegen Ihrem ursprünglichem Vorhaben - nicht für persönliche Zwecke missbrauchen und über andere Menschen verfügen. Der beste Garant, nicht mit solchen Gefahren in Berührung zu kommen, dürfte der Einsatz für eine übergeordnete, sinnvolle Aufgabe sein, über welche Sie Ihre Grosszügigkeit, Stärke und Kampfbereitschaft konstruktiv zum Ausdruck bringen. Diese Eigenschaften können in einer gesellschaftlichen oder sozialen Aufgabe oder in einer juristischen Tätigkeit zum Tragen kommen. Auch Aktivitäten, über welche Sie Auslandbeziehungen pflegen, können Sie als befruchtend erleben, da sich Ihnen dadurch neue Erkenntnishorizonte eröffnen.

Innerliche Auseinandersetzung

Die beschriebenen Anlagekomponenten manifestieren sich vor allem über Ihr Innenleben und kommen nicht immer in direkter Form zum Ausdruck. So dürfte Ihre Umgebung von dem, was Sie bewegt, nur gewisse Signale wahrnehmen und somit nicht immer wissen, woran sie mit Ihnen ist. Da Sie Konfrontationen fürchten, bleiben Sie lieber etwas im Hintergrund, insbesondere wenn Sie es mit Personen zu tun haben, die Sie als stärker erachten als sich selbst. Man wird Ihre Motivationen also oft erraten müssen. Am ehesten können Sie offen Energie und Einsatz zeigen, wenn Sie spüren, dass jemand Hilfe braucht. Auch gegenüber Schwächeren können Sie sich eher so zeigen, wie Sie sich fühlen.

Dieses Verhalten beinhaltet gewisse Nachteile. So bewirkt Ihre Zurückhaltung und Unklarheit oft, dass Sie über die mangelnde Anerkennung Ihrer Verdienste enttäuscht sind und manchmal den Eindruck haben, Sie seien das Opfer von Ungerechtigkeit oder Intrigen. Es ist deshalb wichtig, dass Sie durch eine geeignete Tätigkeit, welche am ehesten in einem helfenden Bereich zu finden ist,



Ihr Selbstvertrauen aufbauen, damit Sie mehr Mut entwickeln, Ihre Bedürfnisse ohne Umschweife anzumelden.

3. Art des Denkens und kommunikative Fähigkeiten

Ihre intellektuellen Fähigkeiten sowie Ihre logische Verstandeskraft werden durch den Planeten Merkur dargestellt. Ueber dessen Stellung kommt Ihre Auffassungsgabe und Ihre Fähigkeit, sich andern interaktiv mitzuteilen, zum Ausdruck. Damit sagt die Merkurstellung viel über Ihre Kommunikation aus. Ausserdem lassen sich damit Ihre Interessen definieren wie auch charakteristische Merkmale von Denkmustern, zu denen Sie neigen.

Forschergeist

Die Stellung des Merkur weist auf ein intensives Interesse für ungewöhnliche Fragestellungen hin, welche mit dem Zeitgeist sowie mit dem Verborgenen und Untergründigen in Zusammenhang stehen. So interessiert Sie, welche Motivationen hinter den Worten versteckt sind, wobei Ihre besondere Aufmerksamkeit Fragen von Macht und Sexualität gelten dürfte. Sie haben ein starkes Bedürfnis, für dieses Unsichtbare, nicht direkt Ausgesprochene ein eigenes Erklärungssystem zu finden, das Sie wahrscheinlich nur Eingeweihten und Gleichgesinnten preisgeben werden, es sei denn, Ihr Beruf rechtfertige solche Entlarvungen. Auch unter Stress können Sie sich veranlasst sehen, Ihr originelles und sehr eigenwilliges Erklärungsmodell der Wirklichkeit, das extreme Standpunkte beinhaltet, als Waffe einzusetzen. In solchen Momenten dürfte Ihre Mitwelt ob Ihrem kompromisslosen, klaren, aber auch harten Urteil staunen. Dies wird insbesondere dann der Fall sein, wenn Sie die Motivationen Ihrer Mitmenschen in ein System einordnen, das mehr Aehnlichkeit mit den Regeln eines Schachspiels hat als mit dem Leben, wie man es gemeinhin in seiner ganzen Vielfältigkeit sieht. Ihr analytisches und sezierendes Denken kann Sie anderseits zu einer brillanten Psychologin oder Forscherin machen, welche die letzten Geheimnisse der Natur ohne Vorurteile unsentimental und nach den Regeln fortschrittlichster Wissenschaft untersucht.

Im Kontakt mit der unsichtbaren Ebene

Die beschriebenen Anlagen bringen Sie besonders im Zusammenhang mit der Erforschung von verborgenen Zusammenhängen zum Ausdruck. Dies kann sowohl die unausgesprochenen Motivationen Ihrer Mitmenschen betreffen, welche Sie über Ihr psychologisches Einfühlunsvermögen erfassen, als auch verborgene Gesetzmässigkeiten der Natur. Auf einer trivialeren Stufe kann diese Stellung auch bedeuten, dass Sie aktiv oder passiv mit dem in Berührung kommen, was sich in der Gesellschaft hinter den Kulissen



abspielt. Sie haben also das Verlangen, hinter die sichtbaren Erscheinungen zu schauen und zu erfassen, was die Welt im Innersten zusammenhält. So wird Ihre Aufmerksamkeit oft vom Alltäglichen abschweifen, um sich auf Dinge zu richten, die in Ihrer Phantasie und Innenwelt aufleben. Diese Begegnung mit tieferen Bereichen der Seele macht Sie im Umgang mit äusseren Situationen oft unsicher. Sie wissen auch, dass Sie nicht jedermann sagen können, was Sie innerlich ahnen oder auch wissen.

Wie gut Sie diese Seite in Ihren Beruf einbringen können, hängt von der Richtung Ihrer Betätigung ab. Einerseits kann Sie diese Stellung zu einer sehr feinfühligen Psychologin machen, welche komplexe verborgene Probleme analysieren kann. Sie verstehen es, zwischen den Zeilen zu lesen und nehmen Unausgesprochenes ebenso auf wie ausformulierte Tatsachen. Andererseits könnte dies bei einem materiell orientierten Beruf dann zu einem Problem werden, wenn es Ihnen nicht gelingt, klar zu unterscheiden zwischen dem, was gesagt werden kann und jenem, was man besser für sich behält. Gelingt Ihnen die Unterscheidung nicht, so könnten Sie auch gegen Ihren Willen in Intrigen verwickelt werden, weil die andern Ihnen vorwerfen, zu viel wissen zu wollen und damit Unruhe zu stiften. Sie werden in diesem Fall als vordringlichste Aufgabe Diskretion und Klarheit entwickeln müssen.



II. IHRE RESSOURCEN UND IHRE BEZIEHUNG ZU GELD UND MATERIELLEN WERTEN

Der folgende Teilbereich gibt Ihnen Auskunft über Ihre Ressourcen, die - von materieller, mentaler, emotionaler oder intuitiver Natur - gewissermassen als persönlicher Besitz Ihrer Existenz betrachtet werden können. Ohne das Bewusstwerden Ihrer individuellen Basis, ist ein intaktes Ueberleben in unserer materiellen Welt nicht möglich, geschweige denn, ein erfolgreiches Erklimmen Ihrer beruflichen Karriereleiter. Die zentrale Aufgabe der im folgenden beschriebenen Themen des zweiten Hauses lautet also: persönliche Unabhängigkeit und ein gesundes Selbstwertgefühl durch produktive und konstruktive Freisetzung Ihres inneren Potentials zu erreichen. Um ein Gefühl für Ihre spezifischen Ressourcen zu vermitteln, werden in den folgenden Abschnitten Ihre zugrunde liegenden persönlichen Fähigkeiten und Qualitäten detailliert beschrieben. Damit geht für Sie die Aufgabe einher, diese Anlagen zu kultivieren, damit Sie Stabilität gewinnen und ein sicheres Fundament für einen beruflichen Aufstieg schaffen können. Um sich also berufsmässig erfolgreich durchzusetzen, sind sinnvolle Lebenskonzepte, Talente, Stärken und ein positiver Selbstwert, Voraussetzungen, die meist über praktische und bewusste Erfahrungen gesammelt werden.

Neben den Lektionen, die für Ihr Ueberleben notwendig sind, um letztendlich den erwachsenden Anforderungen und Problemen, den aussichtsreichen Erwartungen und den kleinen und grossen Freuden der Welt zu begegnen, werden Sie über den Grad Ihres Selbstwertgefühls auch mit dem Thema 'Geld und Besitz' konfrontiert. Aus einer philosophischen Sicht heraus ist derjenige als 'reich' zu nennen, der genug persönliche Ressourcen hat bzw. in sein Leben integrieren kann, um sich dabei mit allen seinen Fähigkeiten möglichst weitgehend einzubringen und verwirklichen zu können. Sind im materiellen Bewusstsein viele Blockaden vorhanden, haben Sie Schwierigkeiten, Erfüllung und Zufriedenheit im Leben zu finden. Deshalb wird es wichtig sein, Ihre Stärken zu entwickeln und sich bewusst mit Ihren Talenten auseinanderzusetzen.

Astrologische Auskünfte über diesen Lebensbereich ergeben sich aus Zeichenstellung, Planeten sowie der Stellung des Zeichenherrschers des zweiten Hauses. Diese Themen sind in der Folge in verschiedenen Abschnitten gedeutet.

Verankert in der Magie der Struktur

Sobald Sie damit beginnen, im Beruf Verantwortung zu tragen und diszipliniert in der Ausführung Ihrer Tätigkeit vorangehen, kommen Sie immer mehr Ihren inneren persönli-



chen Ressourcen auf die Spur. Dabei ist es hilfreich, die Regeln der Gesellschaft, von der Sie letztendlich ein kleiner Teil sind, voll und ganz zu akzeptieren. Es empfiehlt sich innerhalb klar definierter Grenzen und Regeln zu operieren und sich so zu organisieren, dass Sie dabei Zeit und Struktur berücksichtigen. Obwohl Sie offen für zukünftige Strömungen und Entwicklungen sein sollten, dürfen Sie sich dennoch nicht in Illusionen verlieren, sondern Ihre Visionen unter dem Gesichtspunkt der Praktikabilität und Sinnhaftigkeit für alle realisieren. Bauen Sie sich eine solide professionelle Basis auf und etablieren Sie sich immer wieder in Routineaufgaben, dann dürfte Ihrem beruflichen Erfolg nichts mehr im Wege stehen. Wenn Sie zudem Ihre Identität festigen wollen, dann mit jenen Eigenschaften, die einen praktischen und beständigen Sinn und Zweck aufweisen. Chaotische und fiktive Werte dürften Ihr Bedürfnis nach Sicherheit und Struktur auf lange Sicht nicht befriedigen. Im Grunde genommen hat Ihre Beziehung zu Geld oder materiellen Werten einen ähnlichen Charakter. Sie vermehren Ihr Kapital am allerbesten mit bedächtigen aber konsequenten Schritten. Da Sie jede Etappe in der Durchführung einer Strategie gründlich und methodisch durchdenken, brauchen Sie im Vergleich zu anderen dementsprechend länger bis Sie finanziell das erreicht haben, was Sie sich unter Wohlstand und Reichtum vorstellen. Deshalb steht ein plötzlicher Finanzgewinn in den seltensten Fällen ins Haus, es sei denn, Sie haben systematisch an einem Plan gearbeitet, der im Ergebnis ein solches Ziel verspricht, wie zum Beispiel Systemlotto. Es erscheint zudem naheliegend, dass Sie Ihr Vermögen sicher und dauerhaft anzulegen gedenken. Beharren Sie zu sehr auf Sicherheit, so dürften Sie sich in der Folge als geizig und kleinlich im Umgang mit dem wohlverdienten Zahlungsmittel erweisen. Vielleicht gelangen Sie in solchen Momenten zur Erfahrung, dass Geben auch Bekommen heisst und Sie durch einen kleinen Obolus Ihren Mitmenschen eine grosse Freude machen können. Letztendlich werden Sie Ihre Finanzen auf der Haben- Seite positiv beeinflussen, wenn Sie ein vorgefasstes berufliches Ziel gewissenhaft und konsequent verfolgen. Durch Ihre Zuverlässigkeit und Ihr Pflichtbewusstsein besitzen Sie in unseren Breitengraden genau die passende Methodik zur Geldvermehrung.

Eine vertiefte Deutung der Frage, mit welchen Lebensbereichen der Ausdruck Ihrer Talente und damit verbundenen Möglichkeiten des Gelderwerbs in Zusammenhang stehen, ergibt sich aus der Stellung des Herrschers des zweiten Hauses und seiner Aspekte:



Einen öffentlichen Auftrag annehmen

Das Erreichen einer wichtigen beruflichen Funktion innerhalb der Gesellschaft ist für Sie deshalb von grosser Bedeutung, da Ihr Selbstwert in grösserem Masse davon abhängt. Um dieser Rollenerwartung gerecht zu werden, sollten Sie eine gesunde Autorität entwickeln, um dadurch Anerkennung für die Verwirklichung Ihrer persönlichen Vorstellungen in der praktischen Welt zugesprochen zu bekommen. Man erwartet von Ihnen Leistungsbereitschaft, Effizienz und stetes Bemühen, beruflich voranzukommen. Es wird Momente geben, wo Sie vielleicht am liebsten aufgeben oder zumindest eine ruhigere Gangart einschalten möchten. Aber auf irgendeiner Ebene spüren Sie dann doch wieder den Ehrgeiz weiterzumachen, denn neben Ihren grossen Vorhaben, steht für Sie auch Ihr ganz persönlicher Ruf auf dem Spiel. So rutschen Sie meist in eine Rolle oder in ein Amt hinein, welches Ihnen ermöglicht, sich zu profilieren und eine dominante Rolle einzunehmen.

Tatsache ist, dass Sie gute Möglichkeiten besitzen, über eine Führungs- oder Vorgesetztenfunktion, Einkommen zu erlangen und die materielle Sicherheit zu finden, die Sie anstreben. Dies geschieht, indem Sie Ihre persönlichen Stärken entwickeln und Ihre Fähigkeiten punkto Organisation, Verantwortung und Administration zum Ausdruck bringen. Sobald Sie Ihren Prinzipien treu bleiben, werden Sie anerkannt für den Wert Ihrer beruflichen Errungenschaften und Leistungen. So besitzen Sie gute Voraussetzungen, um entweder als Selbständige zu arbeiten oder im öffentlichen Dienst, bzw. im Management, administrative Aufgaben im weitesten Sinne zu erfüllen.

Falls Sie Schwierigkeiten haben, sich mit diesen Gedanken anzufreunden, besteht wahrscheinlich die Tendenz, persönliche Kräfte für aussichtslose Projekte zu vergeuden oder Sie geraten immer wieder in Konflikt mit autoritären Personen oder Vorgesetzten, denen Sie letztlich das übelnehmen, was eigentlich Ihrer eigenen Anlage entsprechen würde. Sie sind eine Frau der Oeffentlichkeit, und Sie werden sowohl für Ihre grossen Taten als auch für Ihre Fehler stets Rechenschaft ablegen müssen. Wie Sie mit dieser Frage umgehen, wird Ihren finanziellen Status ganz massgeblich beeinflussen.

Wo sind die Grenzen des Wachstums?

Sie befinden sich in einem Bad wechselnder Beziehungen zwischen dem Drang nach permanenter Entfaltung und dem



Bedürfnis nach Sicherheit und Stabilität. Im günstigsten Falle gelingt Ihnen eine gute Mischung aus Optimismus und Offenheit in Verbindung mit Wirklichkeitsnähe. Das negative Beispiel endet in Konservatismus und platter Schulmeisterei. Oder Sie verfallen dem Rausch der Materie und sehen den Lebenssinn nur darin begründet, möglichst viele Güter anzuhäufen. Für was wollen Sie sich entscheiden? ... Im Vordergrund steht zunächst einmal die Sinnfindung, die mit der stofflichen Welt fest verwurzelt ist. Wenn Sie also keinen Sinn im Umgang mit Materie oder der Wirklichkeit entwickeln können, gehen Sie entweder damit verschwenderisch und kurzsichtig um oder Sie plagt permanent das Gefühl, nicht genug Arbeit, Geld oder Chancen im Leben zu haben. Sie müssen also zu dem, was uns die Mutter Erde an materiellen Kostbarkeiten schenkt bzw. was der Mensch daraus macht, eine liebevolle Beziehung entwickeln und den tieferen Sinn und die daraus resultierenden Möglichkeiten würdigen. Daran kann sich eine Entwicklung anknüpfen, die dann nach weiterführenden Wegen Ausschau hält, um in einem grösseren Umfang mit den vorhandenen Ressourcen zu wirtschaften. Ein profanes Beispiel soll Ihnen das verdeutlichen: angenommen Sie verdienen dank Ihrer ökonomischen Interessen aufgrund von lukrativen Geschäften ein ansehnliches Kapital. Anstatt die Summe für den Kauf eines luxuriösen Sportcabrios zu investieren - unter Berücksichtigung eines ständigen Wertverlustes -, entscheiden Sie sich zum Beispiel, die Summe in einen Umweltfond zu investieren. Damit schlagen Sie drei Fliegen mit einer Klappe: erstens vermehrt sich Ihr Kapital, zweitens tragen Sie zur Erhaltung unserer Lebensgrundlage bei und drittens können Sie wiederum Geld in Ihr Geschäft investieren und es auf diese Art und Weise sinnvoll erweitern. Die Grundbedingung, die Sie über dieses Beispiel hinaus entwickeln müssen, ist ein tiefes Vertrauen in die Gezeiten der Stagnation und des Wachstums.



III. IHRE EINSTELLUNG ZUR ARBEIT UND IHRE ARBEITSATMOSPHÄHRE

Neben Ihren natürlichen Talenten und persönlichen Stärken, die es hinsichtlich einer beruflichen Karriere zu entwickeln gilt, ist Ihre Einstellung zum Beruf und Ihre Grundhaltung gegenüber täglich anfallenden Routineaufgaben von grosser Bedeutung, denn diese Fragen sind dafür entscheidend, wie Sie den Weg zu Ihrer Karriere und Berufung angehen. Damit sind auch Ihre Arbeitsatmosphäre und -umgebung angesprochen.

Kein beruflicher Werdegang ist von Erfolg gesegnet, wenn es an der persönlichen Haltung und Einstellung zu der zu leistenden Arbeit mangelt. Erfolgreiche Menschen stehen voll und ganz hinter dem, was Sie tun und passen ihre Arbeitsbedingungen den sich verändernden Situationen an, vor allem dann, wenn diese nicht mehr mit der persönlichen Ueberzeugung übereinstimmen. Nichts ist schlimmer, als faule Kompromisse einzugehen und sich mit unbefriedigenden und inadäguaten Arbeitsverhältnissen zufrieden geben zu müssen. Aehnliches gilt für die Arbeitsatmosphäre. Wenn Sie Ruhe brauchen, damit Sie konzentriert arbeiten können, aber einer hektischen Arbeitsumgebung ausgesetzt sind, werden Sie sicherlich auf Dauer mit stressbedingten Krankheitssymptomen rechnen können. Für jemand anderes mag dies gerade umgekehrt sein, indem er am Arbeitsplatz Dynamik sucht, die er dann nicht als unangenehm, sondern als spannend empfindet, während eine zu ruhige Atmosphäre als langweilig erscheinen würde. Daneben beinhaltet jede Form von Arbeit eine ganze Reihe von Routineaufgaben. Selbst bei noch so kreativen Berufen sind vertraute Praktiken, die auf Erfahrung und stetiger Uebung beruhen, an der Tagesordnung. Mit Erfolg gekrönte Personen stehen Routineaufgaben aufgeschlossen und verantwortungsvoll gegenüber.

Der Bereich Ihrer Einstellung zur Arbeit, der von Ihnen gesuchten Atmosphäre sowie Ihrer Fähigkeit zur Zusammenarbeit, wird astrologisch durch das sechste Haus beschrieben. In diesem Kapitel erfahren Sie auch, was dieser Bereich Ihres Horoskop über die Art und Weise Ihres Verhaltens gegenüber Arbeitskolleginnen und -kollegen aussagt und wie Sie Ihre Arbeitsbeziehungen pflegen. Es handelt sich somit um eine detaillierte Beschreibung Ihrer konkreten Arbeitsbedingungen.

Produktivität in der Praxis beweisen

Die Faktoren Sicherheit und Bodenständigkeit dürften ein Leitthema in bezug auf Ihre berufliche Einstellung sein. Da Ihre Arbeitsauffassung somit einen ganz bodenständigen Charakter aufweist, wäre der Umgang mit Materie oder die Verwendung von materiellen Produkten und Mitteln unbe-



dingt anzuraten. Für Sie ist der Beruf ein sicherer Anker im Leben. Nach Ihrer Ueberzeugung ist nur mit Geduld und Ausdauer ein berufliches Ziel zu verwirklichen. Dementsprechend fällt es Ihnen leicht zu warten, bis der richtige Zeitpunkt des Handelns gekommen ist bzw. bis die reifen Früchte wie von selbst vom Baum fallen. Ihre bedachte Einstellung zur Arbeit begeistert Sie für praktische Tätigkeiten, und die Liebe und Treue zu vertrauten Dingen begleitet Sie durchs ganze berufliche Leben. Ihr Milieu sollte Voraussetzungen bieten, dank welchen Sie sich an greifbaren und substantiellen Produkten beweisen können. Für Sie ist es an der Tagesordnung, durch fachkundige Arbeitsweisen beharrlich an Sicherheit und Routine zu gewinnen. Letztendlich bestechen Sie im Beruf durch ganz spezifisch fachliche Fertigkeiten, die Sie sich im Laufe der Jahre, wenn auch mühsam, angeeignet haben. Arbeit muss für Sie konkret und fassbar sein, Sie wollen das Produkt Ihres 'Tagwerkes' zwischen Ihren eigenen Händen spüren und wachsen sehen.

Sie werden sich in allen Arbeitsbereichen, die Ihr handwerkliches Geschick erfordern, wiederfinden und verwirklichen. Ihr Metier wird von Ihnen aber auch nach ökonomischen Faktoren organisiert und ausgerichtet, und Ihre Handlungen basieren generell auf einem vernünftigen und realistischen Hintergrund. So wird das Ziel Ihrer Arbeit letztlich auf Sicherung und die Schaffung einer komfortablen Existenz hinauslaufen. Ein wesentlicher Bestandteil zur Ausübung eines Berufes macht ein natürlicher und standhafter Charakter aus. Dass diese Eigenschaften von Vorteil sind, können Sie gut aus den Gesetzmässigkeiten der Natur lernen und Ihre Handlungen danach ausrichten. In der Natur ist alles perfekt organisiert, und die stetige Entwicklung, unter Berücksichtigung angemessener Veränderungen, garantiert ein überlebensfähiges und zeitgerechtes Konstrukt. In den Gezeiten des Lebens hat alles seine Zeit und seine Stunde. Man kann förmlich darauf warten, wann es angebracht ist, effektiv zu handeln, oder wann es nötig ist, einmal eine verdiente Pause einzulegen. Nehmen Sie sich Zeit für Ihre Projekte, um den Wachstumsprozess hautnah mitzuerleben. Gehen Sie mit dieser Entwicklung mit, und lernen Sie unterwegs diejenigen Unumgänglichkeiten kennen, die ein Vorhaben braucht, um sich in der Praxis erfolgreich zu behaupten. Machen Sie sich bewusst, dass alle Ihre Bemühungen einen besonderen Wert haben. Dadurch finden Sie leichter zu Ihrer wahren beruflichen Identität, da durch ganz konkrete Leistungen wirklich etwas entstehen kann.



Die Kunst, die Arbeit nach ästhetischen Prinzipien zu gestalten

Manchmal müssen auf der Strasse zu Erfolg und Karriere Steine aus dem Weg geräumt werden, die sich meist durch Vernachlässigung und Missbrauch persönlicher Talente und Chancen ergeben. Oft lernen wir erst durch Leid und Schmerz. Doch das ist nötig, um hernach kreativ und schöpferisch sein zu können. Wir stellen Ihnen jetzt Möglichkeiten vor, die sich bei Ihnen zugetragen haben könnten und zeigen im Anschluss Wege auf, wie diese Energie positiv ausgedrückt werden kann. Möglicherweise waren für Sie Ihre Beziehungen zu Arbeitskollegen oder Vorgesetzten schon immer ein Kreuzweg in Ihren Wünschen, Bedürfnissen, Anliegen und Vorstellungen. Vielleicht haben Sie sich immer darum bemüht, Konfliktsituationen unter den Kollegen zu schlichten in der Hoffnung, Harmonie und Versöhnung wiederherzustellen. Dabei haben Sie aber letztendlich völlig übersehen, dass Ihnen dies nur eine Menge Energien kostete und Sie zuletzt selbst dabei verletzt wurden, indem Sie plötzlich den 'Schwarzen Peter' zugesteckt bekamen. Sie reagieren nämlich äusserst empfindlich auf zwischenmenschliche Disharmonien, lassen sich in Streitigkeiten anderer leicht hineinziehen und nehmen sich den Ausgang der Konflikte sehr zu Herzen. Womöglich haben Sie sich gefragt, auf welcher Seite Sie am Schluss eigentlich stehen oder warteten vergebens auf Anerkennung Ihrer schlichtenden Bemühungen. Manchmal waren Sie auch eine hoffnungslose Romantikerin, die idealistische Vorstellungen der Zusammenarbeit hegte und sich Aufgaben ausmalte, die durch die Praxis zu Enttäuschungen geführt haben müssen. Sie sollten lernen, diese Bestrebungen aufzugeben! Sie dürfen nicht mehr länger Opfer Ihres Idealismus bleiben, der Sie um wirkliche Vorstellungen von Harmonie und Schönheit betrügt. Sie müssen eigene Wertansichten entwickeln, wie beispielsweise harmonische Arbeitsbeziehungen gestaltet und ästhetische Arbeitsvoraussetzungen geschaffen werden können. Im Prinzip können Sie sich in der erlösten Form als Meisterin der Kollegialität bezeichnen. Sie tragen konstruktiv dazu bei, dass die Zusammenarbeit gut funktioniert, dass das Team sich als stabile Einheit erlebt und der Arbeitsplatz Harmonie und Freude ausstrahlt. Sie haben zudem die Gabe, etwas nach ganz ästhetisch künstlerischen Prinzipien zu gestalten. Ausserdem tritt Ihre 'soziale Kompetenz' immer wieder in den Vordergrund und Sie werden vielleicht oft als Schlichterin oder Beraterin in kritischen Situationen herangezogen.



Eine vertiefte Deutung der Frage, mit welchen Lebensbereichen Ihre Situation am Arbeitsplatz und Ihre Zusammenarbeit mit andern in Verbindung stehen, ergibt sich aus der Stellung des Herrschers des sechsten Hauses und seiner Aspekte:

Mit dem Blick nach vorne zielbewusst agieren

Ihre tägliche Arbeitsroutine sollte auf der Basis möglichst unbegrenzter Gelegenheiten ablaufen. Man darf Sie in Ihrem Eifer, sich nach vorne zu orientieren, nicht behindern oder gar einschränken. Sie brauchen eine Umgebung, die Ihnen die Möglichkeit einräumt, zum Beispiel auf Reisen zu gehen oder sich geistig immer wieder neuen Ebenen gegenüberzusehen. Sie brauchen die Gewissheit körperlicher oder mentaler Bewegungsfreiheit! Ohne diesen Rahmen, wenn man überhaupt von einem solchen sprechen darf, entfalten Sie nicht Ihr volles Leistungs- und Kreativitätspotential. In der Regel wird diese Bedingung gefördert, indem Sie mit anderen Kolleginnen und Kollegen oder Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gemeinsam Konzepte kreieren und Ideen und Vorstellungen untereinander austauschen. Es kommt Ihrem Wesen entgegen, wenn Sie sich bemühen, den Rahmen persönlicher Anschauungen weiter zu spannen und sich von einengenden Vorurteilen zu befreien. Versuchen Sie sich über das zu erheben, was Ihnen die Gesellschaft als restriktiven Massstab vorgibt! Es geht für Sie nicht darum, bestehende Normen und Wertvorstellungen zu reformieren, sondern sie durch globale und umfassende Sichtweisen zu erweitern. Sie sind dafür da, die Arbeit zu bereichern und im wahrsten Sinne des Wortes mit bunten Federn zu schmücken. In Ihrer Tätigkeit möchten vermehrt ethische Standards und allgemeingültigere Prinzipien Platz haben, die meist einen philosophischen Charakter aufweisen. Ihren Erfahrungsschatz können Sie beispielsweise durch das Kennenlernen fremder Kulturen und deren Gepflogenheiten und Sitten sowie durch höhere geistige Bildung ausbauen, die über das Normalmass täglicher Informationen hinausgehen. Es ist für Sie nicht wichtig zu wissen, wann, wer, was gemacht hat, sondern vielmehr die Frage, wie etwas zustande gekommen ist. Sie brauchen es, die Ursachen und die übergeordneten Zusammenhänge zu begreifen, um auch in Ihrer Arbeit ein Richtmass zu schaffen, das ein durchdachtes Fundament hat und in der Ausführung globale Zusammenhänge berücksichtigt. Die Arbeit dient nicht nur Ihrem Selbstzweck, sondern kann für viele Menschen Orientierungshilfe sein oder sie vermag verschiedene Ansichten und Verfahrenswei-



sen miteinander zu vereinen. Versuchen Sie, im Beruf stets nach vorne zu blicken, und nehmen Sie jede Gelegenheit wahr, die Ihren beruflichen Horizont erweitert.

Zu feinsinnigen Aufgaben berufen

Am besten setzen Sie Ihre Energien in der Arbeit durch ein soziales Engagement ein. Irgendwie fühlen Sie sich innerlich verpflichtet, die 'Liebe' als Grundlage all Ihrer Tätigkeiten zu machen. Sie legen deshalb nicht nur einen grossen Wert auf einen Arbeitsplatz, der Ruhe und Harmonie ausstrahlt, sondern der Ihnen auch erlaubt, auf einer einfühlsamen Ebene mit anderen Kollegen und Kolleginnen tätig zu sein. Sie brauchen weder viele Worte noch grossartige Methoden, um die Innenwelt Ihrer Mitmenschen oder Ihrer Kunden etc. zu verstehen. Ganz intuitiv nehmen Sie die feinen Schwingungen der Menschen auf, und versuchen die Grundlage dieser Seelensprache im Beruf zur Geltung zu bringen. Sie sind im Rahmen Ihrer Tätigkeiten auch bereit, Opfer hinzunehmen, falls die Situation dies erfordert. Sie wissen, dass es manchmal gut ist, nichts zu fordern oder einzuklagen. Wenn ein Mensch bereit ist, von sich aus etwas zu geben, dann tut er dies freiwillig und ohne Zwang. Allein dieses Verständnis reicht, um mit Menschen auf einer geistigen, seelischen oder spirituellen Ebene zu arbeiten. Sie werden sich in einem Beruf kaum wohlfühlen, bei dem Sie überwiegend mit Materialien zu tun haben und wobei es laut und stressvoll zugeht. In einer solchen Umgebung können Sie Ihre Arbeitsweisen nicht verwirklichen. Sie wollen sich inspirieren lassen, wollen von feingeistigen Elementen leben und holen möglicherweise aus meditativen Zuständen Ihre Kraft, um heilerisch tätig zu sein. Nicht nur soziale Ambitionen oder die Tätigkeit im Gesundheitswesen stillen Ihr Bedürfnis nach Sensibilisierung Ihrer Arbeitsweise. Auch künstlerische Berufszweige leben von feinsinnigen und subtilen Elementen. Gerade die Welt des Theaters, des Films und des Fernsehens bieten Ihnen adäquate Arbeitsfelder an. Es geht hier nicht so sehr um die Tätigkeit an und für sich, sondern um den Rahmen, den Sie für die Ausübung eines Berufes brauchen. Hier muss Platz für Romantik, Sentimentalität, Ideale oder auch spirituelle Ambitionen sein. Versuchen Sie eine entsprechende Realität des Arbeitsalltages zu schaffen.



IV. IHRE BERUFUNG UND GESELLSCHAFTLICHE VERWIRKLICHUNG

Während Sie im Verlauf dieser Analyse über Ihre persönlichen Stärken, Ressourcen sowie über Ihre berufliche Einstellung und Arbeitsatmosphäre Kenntnisse gesammelt haben, widmen wir uns in diesem Teil Ihren Erfolgsaussichten in der Gesellschaft, Ihrem sozialen Image und Ihren beruflichen Zielen.

Im Abriss dieser Potentialanalyse werden berufliche Wege angesprochen, die vielleicht schon in Ihrer Kindheit und Jugendzeit einen Durchbruch suchten. Im Laufe Ihres Lebens gewinnen diese Neigungen immer mehr an Bedeutung und wollen schliesslich zur Entfaltung gebracht werden. Nichts geschieht aber von selbst. Wenn Sie Karriere machen wollen, was soviel bedeutet, wie Ihren eigenen Weg verfolgen, müssen Sie sich dafür aktiv und entschlossen einsetzen. Erfolg im Leben fällt Ihnen nicht einfach in den Schoss. Sie brauchen neben den Dingen, die Sie darstellen oder der Welt geben wollen, vor allem Durchhaltevermögen, Selbstdisziplin und klare Zielvorgaben. Dies wird häufig heissen, momentane Bedürfnisse zugunsten längerfristiger Ziele zurückzustellen. Beginnen Sie mit kleinen Schritten und fangen Sie mit dem an, was Ihnen direkt vor den Füssen liegt. Die wenigsten Menschen wissen bereits von Geburt an, was sie später einmal werden wollen. Karriere baut sich Schritt für Schritt auf. Irgendwann taucht am Ende des Tunnels ein Licht auf und der Erfolg stellt sich wie von selbst ein. Sie müssen nur an Ihren Idealen festhalten und kontinuierlich auf ein Ziel zusteuern. Es werden mit ziemlicher Sicherheit da und dort Hindernisse und Probleme auftauchen, die Ihnen jedoch nicht den Mut nehmen, sondern eine wichtige Lektion im Leben vermitteln sollen.

Das Lebensziel aus astrologischer Sicht ist ein progressiver Prozess. Im Grunde genommen gibt es kein Ziel, das erreicht werden soll. Beispielsweise ist das Ende einer Melodie nicht deren Ziel! Ist aber die Melodie nicht beendet, hat sie auch Ihr Ziel nicht erreicht. Dieses Gleichnis sagt nichts anderes aus, als dass der Weg das Ziel ist. Dabei ist es vollkommen unwichtig, wohin der Weg führt. Ihre einzige Aufgabe liegt darin, Ihren Weg zu gehen.

Mit Karriere, Berufung und öffentlicher Verwirklichung ist astrologisch das zehnte Haus gemeint. Zeichen und Planeten in diesem Bereich wie auch die Stellung des MC mit seinen Aspekten, die Position des Herrschers des zehnten Hauses wie auch starke Betonungen des Steinbockzeichens, können dabei eine wichtige Rolle spielen. Im folgenden werden zunächst Zeichenstellung des zehnten Hauses und MC-Aspekte gedeutet.



Mit Liebe zum Detail etwas Aesthetisches in die Welt tragen

Die Manifestation Ihrer beruflichen Begabungen und Voraussetzungen findet aller Voraussicht nach auf Gebieten statt, die einen Dienstleistungscharakter mit einer sozialen oder künstlerischen Note aufweisen. Sie möchten konkret etwas anbieten, womit entweder allgemeine oder ganz spezifische Probleme gelöst, Unklarheiten beseitigt, zweckdienlich Absichten verfolgt und schöne Dinge in die Welt hinausgetragen werden können. Sie werden daher im Laufe Ihres Lebens immer mehr dazu angetrieben, etwas Sinnvolles im Leben zu schaffen, für das es sich lohnt, weder Kosten noch Mühen zu scheuen. Vernünftig scheint eine Dienstleistung zu sein, die für den zwischenmenschlichen Bereich einen Vorteil bringt. Das liegt daran, dass Sie zunehmend bereit sind, auf andere angemessen einzugehen, den Wert Ihres Gegenübers als gleichberechtigt anzuerkennen und den Kontakt mit Geschäftspartnerinnen oder Mitarbeitern auszubauen und zu intensivieren. Zwar kommt es Ihnen im Beruf sehr auf Oekonomie und Genauigkeit an. Dieses Bestreben soll aber nicht in trockener Materie versanden, sondern gerade im Kontakt zu anderen Menschen vernünftig zum Ausdruck gebracht werden. Aller Wahrscheinlichkeit nach haben Sie bisher durch verschiedene und wechselnde berufliche Tätigkeiten umfangreiche Kenntnisse angesammelt, die auf den ersten Blick keine Gemeinsamkeiten aufzuweisen scheinen. Das lag daran, Ihrem Wunsch nach Praxis und Aesthetik angemessen zu entsprechen. Aber ein umfangreiches Repertoire an konkreten Fertigkeiten macht es später einmal möglich, ganz spezifische Dienste anzubieten, für die nur Sie in Frage kommen. Und das dürfte auch zusammenfassend in Ihrer professionellen Zielvorstellung in folgender Weise zum Tragen kommen: Sie gehen eine berufliche Richtung, die präzise und praktisch orientierte Arbeitsweisen verlangt. Sie können sich detaillierten Aufgaben widmen, wobei Sie aber immer einen Bezug zu Aesthetik und Eleganz herstellen. Sie achten auf alle Notwendigkeiten im Leben, einschliesslich gesundheitlicher Dispositionen, und möchten dabei etwas Gutes und Schönes tun. Aufgrund dessen streben Sie Dienstleistungsberufe an, die Detail- und Routineaufgaben genauso berücksichtigen wie den Wunsch, einen Beitrag zu leisten, der anderen Menschen eine grosse Hilfe ist oder die Welt mit etwas Ansehnlichem bereichert. Anhand des Berufes 'Floristin', wollen wir Ihre Vorgehensweise demonstrieren. Sie haben durch viele Erfahrungen handwerkliche Fertigkei-



ten, wie zum Beispiel motorisches Geschick, Gestaltungsempfinden, Umgang mit Werkzeugen etc. erworben. Sie haben nun den Wunsch, aus Ihren Fertigkeiten etwas Aesthetisch-Künstlerisches zu machen und gleichzeitig anderen Menschen eine Freude zu bereiten. Mit dieser Einstellung wird Ihnen der Erfolg beileibe nicht versagt bleiben.

Sie werden im Beruf keine Befriedigung und Erfüllung finden, wenn Sie sich zu keiner konkreten Aufgabe berufen fühlen oder die Notwendigkeit einer einschlägigen Tätigkeit zu umgehen versuchen. Es nützt Ihnen wenig, wenn Sie gerne etwas ganz Bestimmtes machen wollen, aber dafür keine konkreten Schritte in diese Richtung unternehmen beziehungsweise keinen Millimeter von Ihrem einmal eingenommenen Standpunkt abweichen. Es hilft Ihnen auch nichts, andere zu kritisieren oder auf ihre Fehler aufmerksam zu machen, solange Sie nicht dazu in der Lage sind, selbst aus Fehlern zu lernen und die nötigen Schritte zur Besserung zu unternehmen. Letztendlich wollen Sie durch einen ganz speziellen Dienst an anderen zu einem sinnvolleren und schöneren Leben beitragen. Bis dahin müssen Sie aber zunächst einmal Ordnung in Ihr eigenes Leben bringen und Verantwortung für Ihr Handeln und Tun sowie für Ihre Gesundheit übernehmen. Ihre fachliche Kompetenz muss wachsen, indem Sie Details beachten, Korrekturen vornehmen und auf ein sinnvolles Ziel lenken.

Der Welt Ihren inneren Reichtum schenken

Wenn es jemand schafft, sich in der Oeffentlichkeit gutes Gehör zu verschaffen oder sich einfach der Beliebtheit zu erfreuen, dann kommen Sie sicherlich in die nähere Auswahl dieses erlesenen Personenkreises. Sie haben das Zeug dazu, durch Ihre Leistungen auf Anerkennung in der Gesellschaft zu stossen. Meist gelingt Ihnen das einfach nur so, ohne dass Sie gross etwas dazu beitragen würden. Sie gleiten spielend nach oben, vielleicht weil man Sie mag, weil Sie wissen, wie Sie die Menschen durch ein gefühlvolles Umgarnen wohlwollender Gesten gewinnen können oder weil Ihre optimistische Haltung einfach nicht aus der Welt zu schaffen ist. Wenn sich aber ein Erfolg bedingt durch eine persönlich passive Grundhaltung einstellt, erliegt man leicht der Versuchung, den errungenen Status nicht wertzuschätzen oder man setzt sich grossspurig ins Licht, pflegt einen extravaganten Lebensstil und bewegt sich über das Mass des Vernünftigen hinaus. Erfolg zu haben bedeutet, sich auf einen Weg



zu begeben, der immer schmaler wird und der es erfordert, mehr und mehr auf sich selbst gestellt zu sein. Hat man den Ruhm nicht selbst erworben, neigt man leicht zu Selbstüberschätzung oder versucht grossartige Pläne umzusetzen, die jeglicher Realität entbehren. Bevor Sie wirklich in den Genuss gelangen, eine glückliche Hand im öffentlichen Leben zu haben, müssen Sie darauf achten, dass Sie nicht aus purer Euphorie den Wald vor lauter Bäumen übersehen. Bei all Ihren hohen Idealen und edlen Ueberzeugungen müssen Sie bedacht sein, dass Sie immer auf dem Boden der Tatsachen bleiben. Im Grunde genommen haben Sie der Welt Ihren grossen Gefühlsreichtum zu schenken. Sie brauchen etwas, bei dem Sie Ihren inneren Reichtum, Ihren Optimismus und Ihr freundliches Naturell möglichst schrankenlos ausleben können. Die beste Basis dafür dürfte eine Profession beispielsweise in der Unterhaltungsbranche oder eine Dienstleistung im Verlagswesen bieten. Sie können sich auch in pädagogischen, kulturellen und religiösen Arbeitsfeldern einen guten Platz im Leben sichern.

Ein gutes Mass in allen Dingen

Sie haben die besten Chancen dazu, eine bedeutende Rolle im gesellschaftlichen Leben zu spielen. Sie besitzen einerseits den nötigen Optimismus und den Glauben, dass alles Erdenkliche möglich ist, vorausgesetzt man geht seine Ziele auch positiv an. Andererseits verlieren Sie auch nie die konkrete Realität aus den Augen und können trotz idealistischer Ansichten auf dem Boden der Tatsachen bleiben. Sie vermögen Ihr Streben nach Wachstum mit Umsicht und Besonnenheit zu verbinden. Sollten Sie nach den Sternen greifen wollen, haben Sie sich zur Sicherheit ein Fundament errichtet, das Sie vor einem tiefen Absturz ins Bodenlose bewahrt. Eine erfolgreiche und gesellschaftlich anerkannte Karriere setzt viele dieser Eigenschaften voraus. Steter Fortschritt kann nur erreicht, wenn auch Zeiten der Stagnation akzeptiert werden. Wohin uferloses Wachstum führt, was in westlichen Ländern proklamiert wird, kann man an den Folgen der rigorosen Verschwendung der Ressourcen unseres Planeten allzu deutlich erkennen. Uebernehme ich die bewusste Verantwortung für das, was ich zur persönlichen Entfaltung brauche, dann bin ich auch bereit, etwas wieder in den Kreislauf zurückzugeben. Als Antwort darauf erhalte ich prompt wieder etwas zurück, das mich wieder neu bereichert und weiter nach vorne bringt. So ist das Leben ein Wechselspiel zwischen Geben und Nehmen und Wachstum



und Einhalt. Aus diesem Grund sind für Sie die beruflichen Möglichkeiten recht vielfältig. Vielleicht wählen Sie akademische oder wissenschaftliche Arbeitsfelder aus, die Ihnen gleichzeitig Wissenszuwachs und praktische Umsetzung der Inhalte ermöglichen. Unter Umständen arbeiten Sie auch als Geschäftsinhaberin oder als eigene Unternehmerin in der Wirtschaft beziehungsweise als Mitarbeiterin im Verlagswesen. Was man bei Ihnen mit Sicherheit sagen kann ist, dass Sie nicht im Hintergrund bleiben. Sie haben ein Bedürfnis, aktiv am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen und zeichnen sich dadurch aus, dass Sie beides zusammenbringen: Die Idee und die Praxis.

Nach der Definition des zehnten Hauses wenden wir uns als nächstes der kosmischen Stellung des Herrschers zu. Dabei zeigt sich, dass nicht nur dessen Position im Haus, sondern auch Aspekte zu anderen Planeten eine wichtige Rolle spielen:

Jenseits ausgetretener Pfade wandeln

Ihr beruflicher Weg führt Sie in vielfältige Richtungen, die stark vom Grad Ihres Bewusstseins abhängen. Etwas haben aber alle Wegrichtungen gemeinsam: Den Wunsch nach Verschmelzung oder dem 'Einswerden' mit dem, was Sie zum Lebensziel auserwählt haben. Eine Möglichkeit bestünde darin, in einer gesellschaftlichen Institution, wie zum Beispiel Krankenhäusern, Behörden, Bürgerverwaltungen, etc. zu landen, mit der Sie sich voll und ganz identifizieren und darin aufgehen können. Ein anderer, wenn auch gegenteiliger Weg könnte in der Wahl höherer Ideale als Existenzgrundlage bestehen und zwar mit der Aussicht, dann gegen den Strom gesellschaftlicher Normvorstellungen schwimmen zu müssen. Je mehr Sie sich geistige Dimensionen im Leben erschliessen, desto mehr tendieren Sie dazu, berufliche Ziele auszuwählen, die abseits ausgetretener Pfade liegen. Beflügelt von universellen Ideologien, wagen Sie sich in Gebiete vor, die am anderen Ende der Sinneswelt liegen. Sie wollen der Welt etwas geben, was sie verloren hat und wiederzufinden bereit ist. Auffallend häufig ist die Tendenz, mehrere Bereiche gleichzeitig mit einem oder sogar verschiedenen Berufen abzudecken. Sie wollen allumfassend arbeiten und teils ganz verschiedene Welten miteinander verbinden, wie beispielsweise moderne Technologie und Homöopathie. Dass dies möglich ist, beweisen viele erfolgreich praktizierende Menschen in heilenden Berufen. Sie müssen nur darauf acht geben, dass Sie bei allen Vorhaben nicht den Boden



unter den Füssen verlieren. Wenn man seinen Geist auf die Erforschung von unbekannten Dimensionen richtet, liegt die Gefahr nahe, sich im Uferlosen zu verlieren. Das Resultat sind Hirngespinste, die jeglicher menschlicher Vernunft und Sinnhaftigkeit entbehren. Nehmen Sie sich die Praxis als Richtschnur Ihrer Ideologien und versuchen Sie, Ihre Visionen zu erden, damit sie sich auf irdischen Gefilden sicher bewegen können. Ihr berufliches Kapital steckt in der Hingabe an eine Aufgabe, die ganzheitliche Prinzipien zum Lebensinhalt erklärt.

Das Recht auf freie Meinungsäusserung

Sie nehmen in der Oeffentlichkeit eine intellektuelle Rolle ein, die durch ihre erfrischende und unkonventionelle Sicht der Dinge besticht. Sie gehören nämlich zur Liga der Schnelldenkerinnen, die sich witzig und originell auszudrücken verstehen. Dank Ihrer raschen Auffassungsgabe können Sie auf die kurzlebigen Situationen und Anforderungen des beruflichen Alltags adäquat reagieren, indem Sie kreativ die verschiedenen Möglichkeiten kombinieren, die richtige Idee im rechten Moment besitzen und intuitiv geniale Entscheidungen treffen. Allerdings kennt man Sie als eine sehr eigenwillige und teils sprunghafte Persönlichkeit, die sich in kein gängiges Schema pressen lassen will. Versucht Ihnen jemand ein Korsett überzustülpen oder ein System aufzuzwingen, das nicht Ihrer liberalen Grundauffassung entspricht, wird man nicht länger auf Ihre Zusammenarbeit zählen dürfen. Diese Haltung könnte sich auch als Ihr berufliches Handikap herausstellen: Wechselhaftigkeit, Unberechenbarkeit, Unstetigkeit, Ueberspanntheit und Kurzlebigkeit, um nur ein paar Beispiele aufzuführen. Einerseits profitiert man zwar von Ihrem fortschrittlichen und originellen Ideenreichtum, andererseits laufen Sie aber oft Gefahr, aufgrund Ihrer Gesinnung als 'Luftikus', Exzentrikerin oder Utopistin verschrien zu sein. Diese öffentliche Meinung könnte sich für Sie als ein persönliches Problem herausstellen, auf das Sie immer wieder unliebsam aufmerksam gemacht werden. Auf der einen Seite haben Sie den Wunsch, durch Ihren individuellen Beitrag zu einem modernen Bild der Gesellschaft beizutragen. Auf der anderen Seite wird Ihre unkonventionelle und reformerische Auffassung aber leider oft verkannt. Es hängt in den meisten Fällen davon ab, inwieweit Sie ein öffentlich toleriertes Vehikel finden, mit dem Sie Ihre Ideen frei und vorurteilslos in die Welt transportieren können. Eine Lösung besteht für Sie nicht darin, Ihre liberale



Auffassung zu unterdrücken oder dem System unterzuordnen. Vielmehr sind Sie dazu berufen, der Oeffentlichkeit durch neue Sichtweisen auf die Sprünge zu helfen. Es kommt auf die Art und Weise an, mit welchen Mitteln Sie das umsetzen wollen. Möglichkeiten finden Sie zum Beispiel im schriftstellerischen, soziologischen und kulturellen Bereich. Vielleicht profilieren Sie sich auch als Ideenlieferantin in wirtschaftlichen oder künstlerischen Unternehmensformen. Eins ist sicher: Sie bleiben trotz wechselnder Popularität nicht im Hintergrund! Ihre innovativen Beiträge sind wichtig, damit das gesellschaftliche Leben von Eintönigkeiten und festgefahrenen Strukturen befreit wird.